
Молодежная культура –
сложный организм, включающий в 
себя разнообразные направления. 
В Зеленограде при поддержке 
префектуры округа впервые состоялся 
фестиваль «Юность», объединивший 
самые популярные из них. Главным 
организатором выступил ГБУ МФЦ 
«Молодежная республика».

На Центральной пло-
щади заработали сразу не-
сколько тематических пло-
щадок. Любители спорта 
смогли продемонстрировать 
свою силовую подготовку в 
соревнованиях по воркауту: 
зрителей поразили как ма-
стера этого вида спорта, так 
и любители. Перед зданием 
префектуры была сконстру-
ирована скейт-площадка, 
где обладатели велосипедов, 
скейтбордов и даже самока-
тов получили возможность 
исполнять трюки разной 
сложности. А для начинаю-
щих роллеров был организован массовый забег. 

Конечно, фестиваль «Юность» – это не только 
спортивные состязания. На сцене перед ЦКД «Зеле-
ноград» в борьбу вступили танцоры: зажигательные 
номера в стиле хип-хоп, брейк-данс, локинг и др. за-

ряжали энергией на весь день. В это же 
время своим творчеством радовали му-
зыкальные группы и давно полюбившиеся 
публике исполнители. Удобно устроившись 
на цветных креслах-подушках, гости 

фестиваля наслаждались хоро-
шей музыкой и приятной 
атмосферой. 

Одним из наиболее 
интересных направ-
лений в молодежной 
культуре, пожалуй, 
является граффити. 
Прямо на глазах 
публики граф-
фитчики соз-
давали свои 
шедевры. 
В их рас-
поряжении 
было все не-
обходимое: и 
площадки, 

и краски. Участникам оставалось 
лишь показать свое мастерство. Зелено-
градские клубы и сообщества также не 
остались в стороне. Байкеры провели 
мастер-класс, где рассказали о прави-
лах управления мотоциклом. 

Фестиваль «Юность» оказался 
богат на развлечения: зеленоград-

цы всех возрастов интересно 
и с пользой прове-
ли субботний день 
и получили массу 
ярких впечатлений. 
До самого вечера 
на Центральной 
площади не утиха-
ла музыка, пригла-

шая каждого приоб-
щиться к настоящему 
празднику молодеж-
ной культуры. 

 А.ЧЕРНЫШОВА, 
фото автора
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Уважаемые педагоги, работники образователь-
ных учреждений, ветераны педагогического труда!

Сердечно поздравляю вас с профессиональным 
праздником – Днем учителя! Все мы – чьи-то ученики, 
именно поэтому миссию педагога трудно переоценить. 
Вам, уважаемые педагоги, воспитатели, наставники, 
принадлежит немалая заслуга в благополучии и ди-
намичном развитии Зеленограда. Выпускники наших 
школ показывают высокий уровень знаний на всех сто-
личных олимпиадах. 

Тысячи ваших воспитанников, учеников достой-
но трудятся на благо родного Зеленограда и России, 
воплощают в жизнь самые передовые технические 
идеи, которые основываются не только на лучших до-
стижениях мирового опыта, но и на базе собственных 
смелых научных разработок. Их успехи – ваша главная 
награда. Сегодня техническое образование в нашей 
стране – стратегическое направление, а для Зеленогра-
да оно исторически стало приоритетным. 

Сейчас, как никогда, востребованы компетентность 
наших педагогов, их огромный опыт, преданность сво-
ему делу, терпение, любовь к ученикам. Все это позво-
лит  сегодняшним школьникам и студентам в будущем 
решать серьезные профессиональные задачи, создавая 
и реализуя прорывные технологии в традиционных 
для Зеленограда отраслях микро- и наноэлектроники.

Поздравляю всех учителей, преподавателей, вос-
питателей, ветеранов педагогического труда с про-
фессиональным праздником. От вас в немалой степени 
зависит, каким будет завтрашний день страны. Желаю 
вам доброго здоровья, удачи, радости творчества, осу-
ществления надежд, умных и способных учеников.

Префект А.СМИРНОВ

Поговорите с главой управы 

Уважаемые зеленоградцы! 
В округе продолжает работать линия прямой связи 

с главами управ районов. 
8 октября 2014 года с 9.00 до 10.00 жители могут 

поговорить с главой управы района Силино Алексан-
дром Григорьевичем Журбой. 

Телефон, по которому вы можете решить свои про-
блемы, а также получить ответы на интересующие вас 
вопросы – 8 (499) 710-1320.  

ПОЗДРАВЛЯЮ!

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ»

ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Дмитрия Витальевича Морозова, 
главу управы района Крюково, с днем 
рождения!

Желаю счастья, здоровья, благопо-
лучия и дальнейших успехов в работе на 
благо района Крюково и его жителей. 

Алексея Алексеевича Ищука, пред-
седателя Зеленоградского окружного 
управления Московской конфедерации 
промышленников и предпринимателей, с 
днем рождения. 

Желаю здоровья, счастья, благополу-
чия.

Префект ЗелАО А.СМИРНОВ

ПОЗДРАВЛЯЮ!

Мэрия Москвы 
и Яндекс 
интегрируют 
свои 
приложения

Мэр Москвы Сергей 
Собянин и генеральный 
директор ООО «Яндекс» 

Аркадий Волож утвердили перечень совмест-
ных мероприятий, которые будут реализованы 
в 2014-2015 гг. Эти мероприятия охватывают 
сферу электронных государственных услуг сто-
лицы, городскую систему начислений и плате-
жей, интеллектуальную транспортную систему, 
информационное пространство столицы и ряд 
других направлений. 

– Мы давно и плодотворно взаимодействуем 
с компанией «Яндекс» и позитивно оцениваем 
ее работу по созданию специальных сервисов 
по оказанию услуг гражданам, – сказал журна-
листам С.Собянин. 

В свою очередь, А.Волож отметил, что под-
писание Соглашения – это историческое собы-
тие. «Москва открывает свои данные компаниям, 
которые могут доносить их до населения», –
добавил он. 

Министр Правительства Москвы, руководи-
тель Департамента информационных техноло-
гий Артем Ермолаев, комментируя подписанное 
соглашение, отметил: 

– Для нас это крайне важная веха. Наша за-
дача – сделать так, чтобы большее число людей 
пользовались городскими услугами, при этом 
минимизировать свои расходы на их создание.  

Мэр Москвы  поздравил 
депутатов Мосгордумы 

VI созыва со вступлением 
в должность

Сергей Собянин посетил торжественную 
церемонию принесения присяги депутатами 
Московской городской думы созыва 2014-2019 
годов.

В ходе церемонии депутаты поклялись со-
блюдать Конституцию России, федеральные за-
коны, устав и законы Москвы, честно исполнять 
свои обязанности, служить процветанию города 
и благополучию жителей.

– Вы прошли очень сложную, очень инте-
ресную избирательную кампанию, которая, я 
уверен, запомнится вам на всю жизнь как одно 
из главных событий в вашей судьбе, потому что 
вы взяли ответственность за жизни десятков, со-
тен тысяч людей, ваших избирателей, за жизнь и 
судьбу нашего любимого города. Я поздравляю 
вас с этим, – заявил мэр Москвы.

От избирательного округа №1 (ЗелАО) в 
Мосгордуму выбрана Зинаида Драгункина, ко-
торая сегодня представляет законодательный 
орган столицы в Совете Федерации. 

Об организации 
таксомоторных 

перевозок 

В конце сентября мэр Москвы Сергей Со-
бянин вручил 45-тысячное разрешение на осу-
ществление таксомоторных перевозок. Его по-
лучил Сергей Каверин, работающий в группе 
компаний «Наземный флот». 

Возрождение цивилизованных перевозок 
такси является одним из ключевых направлений 
программы «Развитие транспортной системы 
Москвы на 2012-2016 гг.».  

После принятия Федерального закона от 
21 апреля 2011 г. №69-ФЗ «О внесении измене-
ний в отдельные законодательные акты Россий-
ской Федерации», урегулировавшего вопросы 
деятельности такси, Правительством Москвы 
была упрощена процедура выдачи разрешений 
на таксомоторные перевозки. Они выдаются 
бесплатно и действуют в течение 5 лет на тер-
ритории Москвы и Московской области. С июля 
2013 г. разрешения выдаются исключительно на 
такси желтого цвета кузова. 

В Зеленограде официально зарегистрирова-
ны 7 служб такси.

ОФИЦИАЛЬНО

ВСТРЕЧА С НАСЕЛЕНИЕМ

Префект ЗелАО А.Смирнов 
провел встречу с населением 
по вопросу «О реализации 
мероприятий по капитальному 
ремонту многоквартирных 
жилых домов в Зеленоградском 
административном округе 
в 2014 году». Во встрече 
приняли участие руководитель 
Департамента капремонта 
Москвы А.Кескинов, начальник 
Мосжилинспекции О.Кичиков.

В своем сообщении префект отметил, 
что в последнее время от жителей по-
ступает значительно меньше вопросов, 
связанных с ВКР. Он подчеркнул, что 
префектура осуществляет общую коорди-
нацию и контроль этой работы, проводят-
ся окружные штабы, в которых принима-
ют участие представители Департамента 
капремонта Москвы, Мосжилинспекции, 
ОАТИ.

А.Смирнов напомнил, что с 2012 г. вы-
полнение капремонта общего имущества 
собственников многоквартирных жилых 
домов осуществляется двумя способами. 
Первый – это через предоставление суб-
сидий из бюджета Москвы на условии со-
финансирования расходов собственников 
помещений в многоквартирных домах 
на капремонт. И второй – выборочный 
капремонт жилых домов, выполняемый 
после мониторинга Мосжилинспекции, 
из средств бюджета.

По программе софинансирования в 
2013 г. был отремонтирован корп. 923. 
На 2014-15 гг. заявок от собственников 
на выполнение работ по вышеуказанной 
программе в Зеленограде нет. В 2014 г. 
на выполнение капремонта из бюджета 
было выделено 429 млн руб. Проводи-
лись работы по ремонту кровли, замене 
центрального отопления, горячего и хо-
лодного водоснабжения в 88 домах. 

На сегодняшний день полностью за-
вершены и приняты Мосжилинспекци-
ей работы в 87 домах. В соответствии с 
графиком продолжаются работы на корп. 
360. Направление работ и приемка объ-
ектов осуществлялась под жестким кон-
тролем специалистов Мосжилинспекции, 

что позволило своевременно выявлять и 
устранять нарушения, допущенные под-
рядными организациями.

Далее А.Смирнов сообщил, что в мае 
2013 г. мэр Москвы С.Собянин провел 
встречу с депутатами советов муници-
пальных округов ЗелАО. На этой встрече 
было принято несколько важных реше-
ний – это капремонт корп. 360, который 
выполняет 7 подрядных организаций. 
Сегодня в полном объеме завершено 
остекление мест общего пользования 
со стороны северного фасада и лоджий, 

близится к завершению замена витражей, 
ремонт балконов, инженерных коммуни-
каций, кровли, в соответствии с графиком 
выполняется утепление фасада. 

Учитывая значимость и уникальность 
объекта, его архитектурные особенности, 
а также большое количество проживаю-
щих, были организованы еженедельные 
встречи с жителями, в ходе которых реша-
лись вопросы, возникающие в процессе 
ремонта, устранялись справедливые на-
рекания с их стороны, связанные с каче-
ством и сроками выполнения работ. 

 С целью обеспечения полного кон-
троля над качеством выполнения работ 
с 27 августа силами службы заказчика и 
технического надзора осуществляется об-
ход всех квартир. Без подтверждения ко-
миссией качества и видов выполненных 
работ оплата подрядным организациям 
не производится. Главное условие – пол-
ное отсутствие претензий у жителей. Уже 
проведена проверка выполненных работ 
более чем в половине квартир. Завершить 
полный обход планируется до 15 октября.

Проводятся и дополнительные работы 
по корпусу: укрепление опор здания, за-
мена систем дымоудаления, капремонт 
систем вентиляции, электромонтажные 
работы, ремонт подъездов. Данные ра-
боты начаты с 1 октября. Полностью ка-
премонт корпуса планируется завершить 
в декабре т.г. 

С 2006 г. в Зеленограде ведутся работы 
по переводу на закрытую схему тепло- и 

водоснабжения. На сегодняшний день 
требуется перевести на закрытую схему 
166 жилых домов, 52 объекта социальной 
сферы и 292 прочих здания. Речь идет о 
повышении качества поставляемой воды 
после завершения работ. В 2014 г. работы 
перевода на закрытую схему выполнены 
на 16 объектах. В 2015 г. МОЭК планиру-
ет провести работы на 17 объектах, сред-
ства на это будут выделены Департамен-
том капремонта. 

Ремонт фасада корп. 1802 также про-
водится по просьбе жителей, высказан-

ной на встрече с С.Собяниным. Работы 
выполнялись в два этапа: в 2013 г. велось 
восстановление аварийного участка, в 
2014-м – восстановление кирпичной 
кладки всего фасада. Работы завершены 
в полном объеме в августе т.г. и приняты 
госкомиссией.

На встрече с избирателями в сентябре 
2013 г. С.Собянин пообещал жителям до-
мов 1, 2, 3 по Березовой аллее выполнить 
капремонт, и с апреля 2014 г. работы были 
начаты. Срок полного завершения этих 
работ – 30 октября 2014 г.

По решению Правительства Москвы 
Департаментом капремонта ведутся пла-
новые работы по замене лифтов. В жилых 
домах ЗелАО находится в эксплуатации 
2942 лифта. За первые 3 года реализации 
программы в округе было заменено 67 
лифтов, в плане текущего года – еще 24. 
Таким образом, с 2011-2014 гг. Зелено-
град получает 91 новый лифт, из них 76 
в домах повышенной этажности 11, 12-го 
мкрн.

В настоящее время формируется 
адресный перечень и разрабатывается 
конкурсная документация по капремонту 
объектов 2015 г. Заказчиками будут вы-
ступать ГБУ «Жилищники районов». За-
планированы ремонтные работы в 39 до-
мах, в их числе 4 дома в 5-м мкрн (корп. 
515, 516, 518, 519), на которые мэром 
С.Собяниным после посещения округа 20 
мая 2014 г. были выделены дополнитель-
ные средства. В текущем году разрабаты-

вается проектно-сметная документация, к 
работам планируется приступить в январе 
2015 г. 

Затем А.Смирнов, А.Кескинов и 
О.Кичиков ответили на многочисленные 
вопросы жителей.

Так, жителей корпусов, где в 2015 г. 
планируется капремонт, интересовал во-
прос подбора подрядных организаций, 
которые качественно и в срок выполнили 
бы все работы.

– Подрядные организации участвуют 
в аукционе, в последнее время недобросо-

вестные подрядчики уже 
не допускаются к торгам, 
и будем надеяться, что до-
стойные компании придут 
на ремонт ваших домов. 
Сейчас разрабатывается 

проект, с которым жителей обязательно 
познакомят. Безусловно, будет учтено тех-
ническое состояние дома и максимально 
пожелания жителей в рамках выделенных 
финансовых средств. Торги планируется 
провести в ноябре-декабре т.г., когда будет 
закончена разработка документации, а ра-
боты намечено начать в январе 2015 г.

Жители ряда корпусов интересова-
лись, по какому принципу составляется 
график капремонта, в который не всегда 
попадают корпуса, построенные еще в 
1960-х годах.

– Дело в том, что 7-летняя программа 
капремонта перестала действовать, тем 
не менее в рамках ее реализации был вы-
полнен огромный объем работ. Принцип, 
по которому планировалось выполнять 
эти работы, формировался не по году 
постройки дома, а по заключению Мос-
жилинспекции, проводящей ежегодный 
мониторинг состояния домов. В расчет, 
прежде всего, принималось состояние 
систем жизнеобеспечения: горячего, хо-
лодного водоснабжения, канализации, 
отопления, кровли и т. д.

На встрече задавались также вопросы 
перевода домов на закрытую схему теп-
ло- и водоснабжения, затрагивались про-
блемы захламленности общих коридоров, 
перепланировки квартир и др. Все они 
взяты на контроль руководителями город-
ских структур.

Подготовила Л.РОМАНОВА

О КАПРЕМОНТЕ МНОГОКВАРТИРНЫХ 
ДОМОВ ЗЕЛЕНОГРАДА

«НАШ ГОРОД»

В ходе пресс-конференции 
на тему: «Портал «Наш 
город»: новый дизайн, 
новые возможности, новые 
темы – сотрудничество 
с Роспотребнадзором» на 
вопросы журналистов отвечали 
заместитель мэра Москвы, 
руководитель аппарата 
мэра и Правительства 
Москвы Анастасия Ракова 
и руководитель Управления 
Федеральной службы по 
надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия 
человека по Москве Елена 
Андреева.  

А.Ракова напомнила журналистам 
о том, что столичный интернет-портал 
«Наш город» был создан по инициативе 
мэра Москвы Сергея Собянина в 2011 
году. За короткое время он успел стать 
действенным инструментом решения го-
родских проблем для многих москвичей. 

Но если три года назад жители Мо-
сквы могли оставить свои сообщения на 
портале по 12 темам и получить на них 
ответ, то в нынешнем году по пожелани-
ям москвичей на портале был введен ряд 
важных изменений. 

Ранее на вопросы жителей отвечали 
главы управ районов и представители 
префектур округов. Постепенно к этой 
работе подключились и другие структу-
ры: 13 департаментов и 5 контролирую-
щих органов. 

А в сентябре на портале открылись 
две новые темы, связанные с нарушения-
ми в сфере торговли: с продажей просро-
ченных товаров и нарушения санитарных 
требований. Ответы по этим вопросам 
будет готовить Управление Роспотреб-

надзора, с которым Правительство Мо-
сквы заключило специальное соглаше-
ние. Это первое подобное соглашение, 
в соответствии с которым федеральный 
орган власти будет отвечать на обраще-
ния москвичей на столичном портале. 

Е.Андреева сообщила о новых воз-
можностях, которые предоставляются 
москвичам по совершенствованию эф-

фективности и качества работы сферы 
торговли и услуг посредством портала 
«Наш город» (http://www.gorod.mos.ru). 

Теперь каждый житель может пожало-
ваться на продовольственные магазины, 
где торгуют просроченными товарами и 
где нарушаются санитарные требования. 
На проверку поступивших сведений и 
подготовку ответа Роспотребнадзору по-
требуется около 30 дней, что связано с 
получением разрешения от прокуратуры 
и другими процедурами, предусмотрен-
ными законом.

По итогам проверок будет составлена 
карта с рейтингом тех или иных продо-
вольственных торговых точек. Она будет 
постоянно обновляться в зависимости 
от устранения выявленных нарушений. 
Если раньше ответы поступали только 
заявителям, то теперь с их содержанием 
сможет познакомиться любой пользова-
тель портала.

В ходе конференции журналист 
окружной газеты Зеленоградского адми-
нистративного округа «Сорок один» об-
ратился с вопросом к Е.Андреевой: 

– В столице большое внимание уде-
ляется сети торговых услуг в шаговой 
доступности для москвичей по месту их 

проживания.  Это малые торговые объ-
екты, находящиеся вдали от крупных 
торговых центров. Не возникнет ли с 
увеличением потока анонимных жалоб 
через портал опасность того, что уве-
личится количество проверок мелких 
торговых объектов, которые начнут ис-
пытывать трудности, несовместимые с 
продолжением торговой деятельности? 

Не приведет ли это к вымыванию объ-
ектов в шаговой доступности? Не всякий 
имеет возможность отправиться в круп-
ный торговый центр. 

– Риска не будет никакого, – ответила 
Е.Андреева. – Мы понимаем, что в ходе 
конкуренции сильные выжимают сла-
бых, поэтому объективно существуют 
связанные с этим определенные риски. 
Но что касается обращений жителей на 
портал, то существуют правила такого 
обращения. 

Прежде всего, при обнаружении 
какого-либо нарушения, связанного с 
продажей просроченного товара либо 
с несоблюдением санитарных норм, 
логично сначала обратиться к админи-
страции магазина. И если мер не при-
нято, обращаться с жалобой на портал 
www.gorod.mos.ru. Сегодня (23 сентября 
– ред.) к нам уже поступили 3 жалобы, 
но 2 из них не подтвердились. В одном 
случае по указанному в жалобе адресу 
не было никакого магазина. Во втором – 
администрация заблаговременно до про-
верки устранила недостатки, связанные с 
уборкой территории. 

У нас бывает ситуация, когда пред-
приятия совсем не реагируют на заме-

чания надзорных органов и демонстра-
тивно не хотят устранять нарушения. 
Так, в прошлом году мы по этой причине 
закрыли 28 предприятий. Но в Москве 
14 000 торговых объектов. Новая услу-
га портала поможет совершенствовать 
нашу работу.

При подаче жалобы существует 
перечень окон, которые необходимо за-

полнить пользователю прежде, чем от-
править ее на портал, в т.ч. необходимо 
прикрепить фотографию, подтверждаю-
щую, что нарушение, действительно, 
имело место. 

Привлечение Роспотребнадзора в ка-
честве «чистильщика» или для участия 
в освобождении площадей малых пред-
приятий в интересах другого бизнеса 
абсолютно исключено. В ходе надзорных 
мероприятий  проверяется подлинность 
жалобы. Если нарушение есть, и это не 
какой-то фотошоп, значит, нарушитель 
будет наказан. 

При проверках мы сразу видим уро-
вень того или иного торгового пред-
приятия и прекрасно понимаем, что есть 
нарушения, которые вполне устранимы 
без ущерба для него. Но если там реа-
лизуется просроченная продукция или 
есть нарушения по санитарным нормам, 
виновные будут нести ответственность. 
Поэтому «выдумать» жалобу нельзя. 
Специально выискивать замечания ни-
кто не будет – нет такой задачи. Но тор-
говые предприятия должны знать, что 
любой покупатель может пожаловаться 
в надзорный орган через портал www. 
gorod.mos.ru. 

ИНТЕРНЕТ-ЖАЛОБЫ МОСКВИЧЕЙ НА ТОРГОВУЮ 
СЕТЬ ПРОВЕРИТ РОСПОТРЕБНАДЗОР

 И.С.
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Зеленоград пополнился еще одним 
учреждением здравоохранения – новой 
аптекой. Но не обычной, а уникальной, 
исповедующей принципы ценовой 
доступности. 

Говорят, что на здоровье экономить нельзя. Но 
если появилась возможность покупать качествен-
ные лекарства дешевле, то это очень хорошо. Напри-

мер, покупая лекарственные препараты, лечебную 
косметику и медицинские приборы в «Экономной 
аптеке». Ведь в этом случае погоня за двумя зайца-
ми, вопреки поговорке, будет успешной: покупатель 
сможет купить необходимые лекарства и при этом 
сэкономить свой семейный бюджет. 

Здравоохранение Зеленограда ориентировано 
на пациентов и с каждым годом повышает качество 
оказания медицинских и фармацевтических услуг. 
«Экономная аптека» в этом ряду выглядит как еще 
один «кирпичик» в построении устойчивой и ста-
бильно работающей системы оказания медицин-
ской помощи в нашем округе, проявлением заботы 
о зеленоградцах. Ведь, несмотря на рыночные усло-
вия экономики и рост цен, предприниматели готовы 
пойти на принцип: уменьшить свою прибыль, что-
бы горожане из малозащищенных слоев населения 

и все, кто привык экономить, могли купить лекар-
ства по доступной цене.

Предполагая создать социально значимую апте-
ку, предприниматели продумали и вопрос с ее до-
ступностью для маломобильных групп населения и 
зеленоградцев всех категорий. Аптека очень удобно 
расположена, буквально в шаговой доступности от 
подземного перехода, автобусной остановки и от 
дороги. Рядом есть стоянка для автомобилей.

«Торжественное открытие «Экономной аптеки» 
состоялось 1 сентября. Она ориентирована на жите-
лей малобюджетных групп населения: малообеспе-
ченных и многодетных семей, пенсионеров, инвали-
дов, безработных и других социально незащищенных 
слоев. Но здесь будут рады и тем зеленоградцам, кто 
хочет сэкономить на лекарствах и при этом получить 
гарантированно качественный товар», – рассказыва-
ет заведующая аптекой Е.Данилина. 

– Лозунг вашей аптеки: «Платите меньше!» 
А за счет чего «Экономная аптека» держит та-
кие низкие цены? – поинтересовались мы у Елены 
Владимировны. 

– Мы работаем только с проверенными постав-
щиками, первыми дистрибьюторами, у нас мини-
мальная торговая наценка. За счет этого можем 
держать низкую ценовую 

планку. Мы провели мониторинг цен во всех апте-
ках Зеленограда. Стоимость лекарственных пре-
паратов и медицинских приборов в нашей аптеке, 
пожалуй, самая конкурентная в округе. Она анало-
гична закупочным и оптовым ценам. Гарантируем 
нашим покупателям высокое качество товара, что 
подкреплено соответствующими сертификатами.

– Уникальность «Экономной аптеки» еще и в 
том, что она одна из самых крупных в Зеленогр-
де, – продолжает свой рассказ Е.Данилина. – Ее 

площадь составляет 360 кв. м. Здесь 

представлено более 5 тыс. видов лекарственных 
препаратов, гигиенических средств, лечебной кос-
метики и медицинских приборов. При увеличении 
спроса мы предполагаем открыть все 8 касс, к 2015 
году для расширения товарного ассортимента будет 
задействован второй зал. 

В перспективе для удобства посетителей об-
служивание будет вестись в режиме «электронной 
очереди» – покупатель будет брать талон в инфор-
мационном терминале, а затем в комфорте ожидать 
своей очереди, сидя на удобных диванчиках. Это 
позволит избежать очередей и сохранить быстрое и 
качественное обслуживание, которым так гордится 
наша аптека сегодня. 

Как рассказала Е.Данилина, уникальность «Эко-
номной аптеки» не исчерпывается только низкими 
ценами. Здесь рады любому посетителю и готовы 
оказать ему профессиональную консультативную 
помощь. В зале аптеки будут работать квалифици-
рованные консультанты, которые расскажут покупа-
телям о свойствах и специфике лекарственных пре-
паратов, порекомендуют, что принимать в том или 
ином случае и дадут совет по использованию меди-
цинских приборов – тонометров, глюкометров и др. 

А если в аптеке не окажется в наличии какого-либо 
лекарства, то этот препарат можно будет заказать. В 
течение одного-трех дней индивидуальный заказ по-
ступит в аптеку, где его можно будет выкупить. 

Лично убедиться в экономных ценах аптеки мож-
но ежедневно с 8.00 до 21.00 по адресу: Солнечная 
аллея, корп. 826 (остановка «Универсам»). Телефон 
для справок 8-499-729-0490.

АПТЕКА ДЛЯ ТЕХ, КТО ЭКОНОМИТАПТЕКА ДЛЯ ТЕХ, КТО ЭКОНОМИТ
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плп ощадь составляет 360 кв. м. Здесь 
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Как известно, если простуду 
лечить, то она проходит за 
неделю, а если не лечить – 
за 7 дней. А если не проходит? Или 
проходит, но скоро возвращается?

Простудой обычно называют ви-
русные инфекции. В организме есть 
система, которая отвечает 
за сопротивление вирусам – 
иммунная система. Если 
взрослый человек простужа-
ется чаще четырех раз в год, 
а симптомы не проходят в 
течение двух недель, то, видимо, что-то 
не так с иммунной системой. Об этом 
же говорят затянувшиеся и слишком 
часто повторяющиеся фурункулез, гер-
пес, повышение температуры без види-
мых причин.

Задача иммунитета не только в том, 
чтобы не пускать в организм вирусы 
и других «врагов» извне, но и в том, 
чтобы «охранять порядок» в самом 
организме, не допуская нарушений в 
клеточных структурах. Главные испол-
нители этой миссии – лимфоциты.

Соответственно, когда возникает 
необходимость проверить работу им-
мунной системы, обращают внимание 
на лимфоциты. Обычный клинический 
анализ крови дает лишь самое общее 
представление об их работе. По его ре-
зультатам можно только подтвердить 
подозрения: «Да, с защитными функ-
циями организма что-то не так».

Чтобы составить полное представ-
ление об иммунном статусе, рекомен-
дуется специальное иммунологическое 
исследование (иммунограмма), которое 
оценивает лимфоциты и другие иммун-
ные клетки по нескольким параметрам.

Результаты этого анализа помогут 
специалисту определить, где именно 

находится «дефект» иммунной систе-
мы. Каждый параметр в иммунограмме, 
взятый по отдельности, недостаточно 
информативен. Сведения о состоянии 
разных клеток иммунной системы 
обычно анализируются в комплексе. 
Варьируя набор параметров, можно 

составлять иммунограммы для разных 
состояний.

Например, при хроническом невы-
нашивании беременности проблема мо-
жет быть связана с одним видом клеток, 
а при аутоиммунных заболеваниях име-
ет смысл подробнее изучить другой вид 
клеток. Поэтому помимо общей имму-
нограммы в лабораториях предлагают 
иммунограммы, которые составляются 
для конкретной группы пациентов.

Отклонения от нормальных значе-
ний в иммунограмме трактуются по-
разному, в зависимости от клинических 
симптомов. Повышение показателей 
может говорить о разных процессах: об 
аутоиммунных заболеваниях, о борьбе 
с инфекцией, об аллергии. В общем, 

даже не все терапевты разберутся в им-
мунограмме. Правильно интерпретиро-
вать этот анализ способен только ком-
петентный врач-иммунолог. И главной 
подсказкой для него будет состояние 
пациента, его жалобы и симптомы.

При этом польза исследования им-
мунного статуса в полной мере прояв-

ляется тогда, когда оно прово-
дится несколько раз в течение 
определенного периода време-
ни. Без сравнения показателей 
в динамике ценность иммуно-
граммы снижается.

Когда нужно оценить эффективность 
лечения, иммунограмма будет весьма 
полезна. Это касается в первую оче-
редь хронических вирусных инфекций, 
онкологических и аутоиммунных за-
болеваний. Аллергикам иммунограмма 
мало что скажет об их заболевании. Но 
если им приходится лечиться от каких-
то других болезней с использованием 
иммуномодуляторов, лучше предвари-
тельно сделать иммунограмму, чтобы 
понять, как предотвратить возможные 
обострения аллергии.

Иммунограмму и широкий спектр 
различных анализов и исследований вы 
можете сделать по доступным ценам и в 
удобное для вас время в Диагностическом 
центре «Зеленоградский» по адресу:

ДЦ «Зеленоградский»: 
Зеленоград, корп. 2013, 
тел. 8(499)210-3010; 
www.helix.ru.
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МЕДИЦИНЫ МЕДИЦИНЫ 
ЕСТЬ!ЕСТЬ!

Во время недавнего визита в Зеле-
ноград министра здравоохранения РФ 
В.Скворцовой особое внимание уделялось 
техническому оснащению медицинских 
учреждений округа. Не случайно он начал-
ся с выставки медицинского оборудования 
на базе городской больницы №3, которой 
руководит И. Голоусиков.

Здесь вниманию Скворцовой была 
представлена разнообразная медтехника, 
которую объединяло одно: она разработа-
на и производится в Зеленограде. Ведущие 
зеленоградские разработчики и произ-
водители медтехники – кафедра биоме-
дицинских систем МИЭТ, ОАО «Зелено-
градский инновационно-технологический 
центр», ЗАО «НПФ БИОСС», ООО «Ме-
дицинские компьютерные системы», ЗАО 
«Биннофарм», ООО «Альтоника», ЗАО 
НПК «КБ «ВЗЛЕТ», ЗАО «НТЦ «ЭЛИНС» 
и др. Компании показали министру свои 
разработки и инновации в области фарма-
цевтики, диагностики, терапии, жизнеобе-
спечения, кардиологии, кардиохирургии, 
реаниматологии, акушер-
ства и гинекологии.

Перечислить все экс-
понаты не представляется 
возможным, но упомянуть 
некоторые образцы сле-
дует. Так, компания «Ме-
дицинские компьютерные 
системы» продемонстри-
ровала не только линейку 
электроэнцефалографов 
серии «Нейровизор БММ» 
и систему скрининга серд-
ца «Кардиовизор», которой 
оснащены все центры здо-
ровья в стране, но и систему 
КардиРу – не имеющее ана-
логов устройство для дис-
танционного мониторинга 

состояния сердца в домашних условиях с 
применением метода дисперсионного кар-
тирования электрокардиограммы (ЭКГ). 
КардиРу регистрирует ЭКГ в течение 30 
секунд с помощью четырех электродов-
прищепок. Сразу после ввода ЭКГ авто-
матически формируется заключение о со-
стоянии сердца.

Президент Московской ассоциации 
производителей медицинской техники 
«АсМедика» и директор ЗАО НПФ «БИ-
ОСС» И.Цыбин представил вниманию Ве-
роники Игоревны новый портативный фе-
тальный монитор «АНГИОДИН-ФМП».

Но особое внимание и интерес ми-
нистра вызвали инновационные разра-
ботки кафедры биомедицинских систем 
НИУ «МИЭТ» (зав. кафедрой – проф. 
С.Селищев): автоматический наружный 
дефибриллятор, тренажер для отработки 
навыков сердечно-легочной реанимации и 
первый российский носимый аппарат вспо-
могательного кровообращения (АВК-Н) 
«Спутник» (разработка – МИЭТ, произ-
водство – ОАО «ЗИТЦ»). Это результат со-
вместных усилий зеленоградских ученых 
и инженеров со столичными эскулапами: 
«Спутник» восполняет нехватку донорских 
сердец и является альтернативой транс-
плантации сердца больным с тяжелыми 
формами сердечной недостаточности. 

 И.ПЬЯНОВ, фото А.ЕВСЕЕВА
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КАК СТАТЬ КАДРОВЫМ 
ВОЕННЫМ 

Отдел Военного комиссариата Москвы 
по ЗелАО проводит отбор кандидатов для 
поступления в высшие военные учебные 
заведения Министерства обороны РФ.

Курсанты высших учебных заведений МО 
РФ состоят на военной службе и обеспечиваются 
всеми видами довольствия в порядке, предусмо-
тренном законодательными и иными правовыми 
актами РФ.

Обучение, проживание, питание,  доволь-
ствие осуществляются бесплатно. Кроме того, 
курсантам ежемесячно выплачивается денежное 
довольствие более 10 000 рублей.

Окончившим учебное заведение МО РФ вы-
дается диплом о высшем образовании государ-
ственного образца и присваивается воинское 
звание лейтенанта.

Прием заявления и оформление личных дел 
для кандидатов, поступающих в высшие военные 
образовательные учреждения МО РФ в 2014 г., 
осуществляются в отделе (объединенного) 
Военного комиссариата Москвы по ЗелАО еже-
дневно с 9.00 до 17.00, по адресу: Панфиловский 
проспект, 16, каб. №106; справки по тел. 8-499-
735-2590.

ОБУЧЕНИЕ 
ПРИЗЫВНИКОВ 

АВТОВОЖДЕНИЮ 
Отдел Военного комиссариата Москвы 
по ЗелАО проводит набор призывников 
для обучения в Зеленоградской автошколе 
ДОСААФ по специальности «водитель 
категории В,С».

Обучение бесплатное, вечернее, 3 раза в не-
делю (гибкий график).

При призыве на военную службу выпускники 
автошколы направляются в войсковые части За-
падного военного округа.

По вопросам оформления обращайтесь в от-
дел Военного комиссариата по адресу: Панфи-
ловский проспект, 16, каб. №107.

Телефон для справок 8-499-735-2590.

НА СЛУЖБУ 
ПО КОНТРАКТУ 

Отдел (объединенного) Военного 
комиссариата Москвы по ЗелАО проводит 
отбор граждан, пребывающих в запасе на 
военную службу по контракту.

Требования, предъявляемые к кандидатам:
Возраст от 20 до 40 лет.
Образование – полное среднее, профессио-

нальное техническое и высшее.
Нервно-психическая устойчивость не ниже 

2-й группы.
Хорошая физическая подготовка.
Заработная плата до 25 000 рублей.
Обращаться в Отдел (объединенного) Воен-

ного комиссариата Москвы по ЗелАО, комната 
202, Татьяна Александровна Батова.

Тел.: 8-499-735-2590, 8-499-734-5319.
Приемные дни: понедельник-пятница – с 

9.00 до 17.00, перерыв – с 13.00 до 14.00.

ОБЪЯВЛЕНИЯ

КУБОК НАШ
В Москве состоялся финальный матч 
Кубка Москвы среди любительских 
футбольных клубов. Игра между 
«Зеленоградом» и «Росичем» состоялась 
на том же стадионе «Крылья 
Советов», на котором зеленоградцы 
выиграли аналогичный матч у 
«Спортакадемклуба» в 2013 году.

 Это был финал из разряда тех, в которых 
соперники искрометности предпочитают на-
дежность. «Росич» показал себя достойным со-
перником, способным оказать серьезное давле-
ние на чужую оборону, именно его футболист 
головой произвел первый удар по 
воротам в матче, голкипер «Зеле-
нограда» А.Устинов поймал мяч. 
Зеленоградцы старались доста-
вить мяч ближе к воротам сопер-
ника по воздуху, но вратарь и за-
щитники «Росича» действовали 
внимательно.

На 22-й минуте хавбек «Зеле-
нограда» А.Мадаминов подхва-
тил мяч, прошел вперед и ударил, 
не входя в штрафную, голкипер 
совершил бросок за мячом, про-
летевшим мимо створа. На 24-й 
минуте защитник «Зеленограда» 
С.Булатов выбил мяч со сво-
ей половины поля на чужую, в 
штрафной А.Димитров в борьбе 
с защитником смог пробить мимо 
вратаря – 0:1. 

На 34-й минуте игрок «Росича» сыграл на под-
боре и снабдил хорошей передачей ворвавшегося 
в штрафную «Зеленограда» одноклубника («роси-
чи» избежали попадания в «офсайд»), удар почти 
от правого угла вратарской был точен – 1:1.

Первая половина 2-го тайма была трудной 
для «Зеленограда». «Росич» овладел инициати-
вой и много атаковал. Удары по воротам Усти-
нова производились как издали и со средних 
дистанций, так и из штрафной. В большин-
стве случаев мяч летел мимо створа, но дваж-
ды снаряд покидал пределы поля, коснувшись 
перекладины. Однажды Устинов среагировал на 
удар головой. 

Зеленоградцы выдержа-
ли натиск и смогли увести 
игру подальше от своих во-
рот. На 68-й минуте Клюев 
пробил со штрафного, мяч 
попал в игрока «Росича» 
и отскочил к Нечушкину, 
Сергей, двигаясь к воротам, 
пробросил мяч мимо еще 
одного соперника и пробил 
мимо вратаря – 1:2!

«Росич» шел в атаку, 
стремясь восстановить 
равновесие во второй раз, 
но зеленоградцы смогли 
предотвратить повторение 
событий начала 2-го тайма. 
Зелено-белые довели матч 
до победы и второй год 
подряд стали обладателями 
Кубка Москвы!

ТРЕНЕРУЮТСЯ 
СПАСАТЕЛИ

Образовательный центр 
«ПрофиКласс» совместно с ФОК 
«Малино» провел обучающий семинар 
«Спасение на воде» для сотрудников 
столичной поисково-спасательной 
службы, работающих на 
московских и зеленоградских 
водоемах. 

Для проведения занятий были при-
глашены инструкторы-методисты Рос-
сийского Красного Креста Игнатий 
Орловский и Анна Власкина. 

В ходе семинара слушатели ознако-
мились с основными правилами ока-
зания первой помощи по стандартам 
Международного Красного Креста, 
рассмотрели такие темы, как алгоритм 
действий в чрезвычайной ситуации, 
травмы, кровотечения. Особое вни-
мание было уделено отработке приемов 
сердечно-легочной реанимации, посколь-
ку эти навыки необходимы при оказании 
первой помощи человеку, извлеченному из 
воды. Для отработки полученных знаний на 
практике использовался современный спе-
циализированный манекен Ambu. 

Также рассматривались вопросы работы с 
тонущим, так как пострадавший в этот момент 
не всегда адекватен и не в состоянии осознать, 
что пришла помощь. Слушатели отработали 
приемы освобождения от захватов, способы 
буксировки пострадавшего к берегу, научи-
лись использовать спасательные средства.

Во время тренировки в воде на практике 
были рассмотрены способы поднятия уто-

нувшего со дна бассейна, для чего применя-
лись особые затапливаемые манекены. 

В заключение семинара перед участни-
ками были поставлено несколько ситуаци-
онных задач на отработку полученных зна-
ний, в которых нужно было работать как в 
команде, так и индивидуально.

СИРЕНЫ 
ВКЛЮЧАТЬ 
НЕ БУДУТ

В информационном центре 
Правительства Москвы 
прошла пресс-конференция, 
темой которой стал 
предстоящий 4 октября 
Всероссийский день 
гражданской обороны. 

В ней приняли участие Миха-
ил Правдин, начальник управле-
ния гражданской защиты ГУ МЧС 
России по Москве, и Виталий 
Кирюшкин, начальник отдела ра-
диационной, химической, биоло-
гической и медицинской защиты 
Управления гражданской защиты 
ГУ МЧС России по Москве.

– 4 октября этого года, – ска-
зал Михаил Юрьевич, – граж-
данской обороне исполняется 
82 года. В этот день с 6 часов 
утра под руководством министра 
МЧС России будет проводиться 
Всероссийская тренировка по 

гражданской обороне по теме: 
«Организация выполнения ме-
роприятий по гражданской обо-
роне при переводе государства 
на работу в условиях военного 
времени и возникновения чрез-
вычайных ситуаций». 

В ходе данной тренировки 
планируется провести практи-
ческую проверку комплексной 
системы экстренного оповеще-
ния населения, территориальной 
автоматизированной системы 
централизованного оповещения 
населения Москвы без запуска 
электрических сирен…

Кроме этого, в  администра-
тивных округах Москвы плани-
руется выполнение различных 
показательных практических 
мероприятий.

В Зеленограде с 12.00 до 
16.00 будет проходить разверты-
вание и приведение в готовность 
пункта выдачи средств индиви-
дуальной защиты населению.

Информация о местах про-
ведения будет доступна на сайте 
ГУ МЧС России по Москве.

Частные автотранспортные 
компании и государственные 
перевозчики сейчас работают 
в столице 
на равных правах. 
Довольны ли москвичи услугами 
частных перевозчиков?

Проблема эта актуальна для Зеле-
нограда. Автобусы, которые обслу-
живаются частным образом, не всегда 
заботятся о безопасности пассажиров. 

Именно на таких маршрутах чаще 
всего превышается скорость, движе-
ние носит нерегулярный характер. Но 
частники популярны среди населения. 
Со своей стороны, они могут пойти 
навстречу желанию пассажира и выса-
дить ближе к нужной точке, возможно, 
нарушив правила.

Конечно, льгот никаких для пен-
сионеров нет, а оплата за проезд выше, 
чем у государственных компаний-

перевозчиков. Но, за возможность до-
браться в часы «пик» до метро или круп-
ного торгового центра на Ленинградском 
шоссе многие готовы платить.

Что горожане ценят в работе частни-
ков, можно будет узнать из опроса «Ак-
тивный гражданин», который проходит с 
25 сентября по 15 октября.

Перевод всех частников в единую 
систему со своими стандартами и  тре-
бованиями, с точки зрения руководства 

города, должно качественно повысить 
обслуживание пассажиров.

Что же в первую очередь станет от-
слеживаться в работе перевозчиков? Мо-
сквичи сами зададут стандарты обслужи-
вания в системе «Активный гражданин». 
Политика Правительства Москвы, ори-

ентированная на пожелания граждан, 
регулярно отвечающих на вопросы, при-
носит свои плоды. Работа перевозчи-
ков – это еще одно направление, которое, 
безусловно, можно модернизировать, 
учитывая пожелания горожан.

 Подготовила О.Щ.

РАЗВИТИЕ ТРАНСПОРТНОЙ 
СИСТЕМЫ – КЛЮЧЕВАЯ ЗАДАЧА

АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН

ФУТБОЛ АФИША

ЦКД «Зеленоград»
Центральная пл, 1.
Тел. 8-499-734-3171
3 октября, 19.00. Концерт арт-группы «Хор Турец-

кого». 6+
4 октября, 17.00.Концерт Московского академиче-

ского театра танца «Гжель». 6+
20.00. Салон классической музыки. Концерт благо-

творительного фонда «Таланты мира» «Звездная ночь 
с Давидом Гвианидзе». Вход по пригласительным биле-
там. 6+

22.00. Городская акция «Ночь музыки». Концерт Мо-
сковского государственного академического камерного 
хора под управлением В.Минина.

5 октября, 12.00. Московский драматический театр 
«На Перовской». Спектакль для детей «Кошкин дом». 3+

7 октября, 10.00.Открытый мастер-класс по керами-
ке «Пряные травы» (в клубе «Силуэт», корп. 1432).

18.30. Цикл «Православные вечера». Беседа протоие-
рея Сергия Фейзулина на тему «Житие и наследие пре-
подобного Сергия Радонежского». 6+

10 октября, 19.00. Оперетта И.Кальмана «Баядерка» 
в исполнении артистов Московского академического 
театра оперетты. 12+

11 октября, 12.00. Театр «Галактика». Спектакль 
«Капитанская дочка». 12+

12 октября, 19.00. Спектакль Народного коллектива 
театра-студии «Контакт» по пьесе Р.Тома «Попугаиха и 
цыпленок». 16+

В №21 газеты «41» от 22 августа 2014 года в ма-
териале «Офицер всегда еще и воспитатель» допу-
щена ошибка: вместо «В.Антипов» следует читать 
«В.Акимов». Приносим свои извинения.

 А.ФИЛИМОНЕНКОВ
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МЕДИЦИНА

С каждым годом наша жизнь 
становится все более комфортной, 
большую часть времени мы 
проводим на любимом диване, 
за компьютером или в кресле 
автомобиля. А тем временем 
мышцы, которые даны человеку 
для того, чтобы он бегал, 
подтягивался, приседал, выполнял 
тяжелую физическую работу, 
постепенно атрофируются 
из-за их регулярной полной 
невостребованности.

Заболевания, связанные с позво-
ночником и межпозвоночными 
хрящами, на сегодняш-
ний день считаются 
наиболее распростра-
ненными. Боли как в 
самом позвоночнике, 
так и во всем опорно-
двигательном аппарате 
обычно проявля-
ются на более 
поздних ста-
диях заболе-
вания, когда 
достигают 
пороговой 
величины. 
И, как 
пра-

вило, уже практически не поддаются 
лечению. К сожалению, в арсенале клас-
сической, привычной всем нам медици-
ны кроме стандартного набора лекарств, 
«блокад», корсетов и ограничения дви-
жения нет ничего. Нет, простите, есть 
еще оперативное лечение! 

Где же выход? А выход есть! – счи-
тает генеральный директор  зеленоград-
ского Центра кинезитерапии Игорь Вла-
димирович Морозов.

– Правильное лечение может оста-
новить разрушительные процессы 
в позвоночнике и восстановить его 
функции почти на любой стадии. Но 
главная роль в этом лечении отводит-
ся самому пациенту. Результат

зависит от его желания и го-
товности выполнять, порой 
превозмогая сильную 
боль, все упражнения. 
Шаг за шагом, каждый 
раз все с меньшими 
болями, человек выби-
рается из лабиринта, 
в котором так долго 
блуждал.

Кинезитерапия –
 лишь инстру-
мент, с помощью 
которого человек 
сам способен со-
вершить чудо – вос-
становить функцию 
опорно-двигательного 
аппарата. 

В процессе работы мы используем 
самую передовую технологию лечения с 
применением реабилитационных трена-

жеров узколокального и многофункцио-
нального воздействия. 

Пациент последовательно обучается 
правильным движениям – от простых до 
сложных – с целью нейрорефлекторного 
закрепления  упражнений и их исполь-
зования для восстановления трофики 
костно-мышечной системы в целом. Мы 
предоставляем пациенту персонального 
инструктора, составляем индивидуаль-
ную лечебную программу с учетом осо-
бенностей его анамнеза, сопутствующих 
заболеваний. А дальше все зависит от 
желания самого человека. 

– Какая основная специализация 
Центра кинезитерапии?

– Основная специализация – лечение 
заболеваний позвоночника, таких как 
остеохондроз, радикулит, грыжа позво-
ночника или межпозвонковая грыжа, на-
рушение осанки (сколиозы, кифозы, вя-
лая осанка, мышечная недостаточность); 
заболеваний опорно-двигательного 
аппарата (верхних и нижних конечно-
стей) – артриты, артрозы, коксартро-

зы тазобедренного сустава, 
плоскостопие и др. В Центре 
кинезитерапии можно пройти 
курс реабилитации после раз-
личных травм позвоночника 
и суставов, компрессионного 
перелома позвоночника, эн-
допротезирования тазобед-
ренного сустава, операций на 
позвоночнике.

Выявить причину болей, 
найти способ их устранить, 
избавив человека от страда-
ний без лекарств и операций –
вот задача метода кинезите-

рапии.
– К каким результатам приходят 

ваши пациенты?

– Вот самые общие результаты, кото-
рые становятся ощутимыми уже через 
несколько недель занятий партерной 
гимнастикой: улучшается осанка, обмен 
веществ, уменьшаются боли в спине, 
укрепляется иммунная система, снижа-
ется вес, улучшается мышечный тонус и 

гибкость тела, уменьшается подвержен-
ность стрессам и увеличивается уверен-
ность в собственных силах.

– Как стать пациентом центра?
– Человеку, испытывающему про-

блемы с опорно-двигательным аппара-
том, достаточно позвонить по телефону 
8-499-736-6691 и записаться на прием. 
При первом знакомстве пациента обсле-
дуют врачи-кинезитерапевты. 

Затем разрабатывается индивидуаль-
ная система упражнений, назначаются 
определенные дни и часы посещений реа-
билитационного зала, происходит зна-
комство с персональным инструктором. 

Лечение проводится, учитывая в ка-
честве самого важного фактора текущее 

состояние, в котором находится пациент, 
и возможные осложнения, которые мо-
гут произойти  в процессе лечения. 

Специалисты Центра (врачи, 
инструкторы-методисты) обучают паци-
ентов приемам контроля боли, способам 
ее устранения и облегчения, упражне-
ниям для укрепления не только мышц 
спины, но и брюшного пресса и ног, 
которые, в свою очередь, обеспечивают 
нормальную работу мышц спины. Кроме 
того, пациенты получают рекомендации, 
как вести себя в повседневной жизни 
(на улице, дома, на работе, во время от-
дыха). 

Адреса центров:
Зеленоград, корп. 118
8(499)736-6691
Тверь, ул. Бебеля, д. 3
8(4822)45-7131

www.zelkinezis.ru

Вы никогда не задумывались над тем, что лечение – 
это творческий процесс, причем не столько для 
врача, сколько для самого заболевшего? Почему? 
Да хотя бы потому, что вы сами выбираете 
способ лечения, то есть сами являетесь творцом 
будущей жизни своей или своего ребенка. 

Лечение себя – это самосовершенствование, причем не
только физическое, но часто и психологическое или даже 
духовное. «Какое же это творчество, когда нет никакого 
вдохновения?» – быть может, возмутитесь вы. Но ведь 
сильное желание излечиться от надоедливой болезни – 
сродни вдохновению (которое, по сути, то же желание пре-
творить идею в жизнь), а то и посильней его будет! 

Если дальше сравнивать лечение с творчеством, то 
есть ли некий «механизм», который является аналогом та-
ланта и способностей? Конечно, есть. В нашем организме 
с самого рождения заложены «творческие способности» 
для самоизлечения – это всем нам известный иммунитет.

Наш талантливый иммунитет
Иммунная система очень необычная структура, кото-

рая не только борется с «врагами» организма, но еще име-
ет собственную иммунологическую память, умеет «учить-
ся» и тренироваться. Причем, как ни странно, тренирует 
иммунитет себя с помощью ОРВИ и ОРЗ. То есть столь не-
навистные симптомы «сезонных» болезней, которые нами 
считаются «вредом» и глушатся с помощью аспирина и 
антибиотиков, несут в определенном смысле и «пользу», 
показывая защитную реакцию организма. Это своеобраз-
ный сигнал, что иммунитет в порядке и бдительно стоит 
на страже. Легкая форма болезни для иммунитета только 
на пользу, так как с помощью малого количества патоген-
ных микробов происходит своего рода вакцинация орга-
низма и тренировка иммунной системы. Таким образом, 
организм словно бы делает себе «прививку». Это, конечно, 
если простуда проходит в легкой форме, и вы заболеваете 
не слишком часто.

А вот если осенью вокруг все простужены, а у вас нет 
таких симптомов, это, с одной стороны, конечно, повод по-
радоваться, что у вас, видимо, правильный образ жизни, 
вы делаете зарядку и тренируете иммунитет, живете без 
стрессов и в хороших экологических условиях. Если же 
живете вы в большом городе и каждый день в офисе по-
лучаете свою дозу стресса, который потом «заедаете» или 
«запиваете» дома, если вы специально ничего не делали, 
чтобы укрепить иммунитет, то есть повод задуматься – не 
отказали ли у вас защитные барьеры? Тогда вы должны 
больше внимания уделить своей иммунной системе. 

Симптомы ослабленного иммунитета:  
1. Часто повторяющиеся инфекционные заболева-

ния, такие как острая респираторно-вирусная инфекция 
(ОРВИ), бронхит, насморк, ангина и др. 

2. Уже закончившиеся инфекционные заболевания 
плохо долечиваются, подолгу не проходят, и необходимо 
много времени для полного выздоровления. 

3. Вы легко заражаетесь в период сезонной эпидемии. 
4. У вас постоянно появляется герпес, ячмень или мас-

са других мелких заболеваний.
5. Обостряются старые болезни.
«Костыли» для иммунитета
Все мы знаем, что существующие иммуномодуляторы и 

иммуностимуляторы влияют на иммунную систему, но это-
го очень мало для того, чтобы начать их применять. 

Побочных действий у иммуномодуляторов и имму-
ностимуляторов довольно много: привыкание, аллерги-
ческие реакции, дисбактериозы и др. Поэтому их должен 
назначать ТОЛЬКО врач, причем одновременно с противо-
вирусными препаратами. А уж эти препараты, в свою оче-
редь, тоже весьма вредны для организма. 

Иммунотропная терапия, конечно, защищает орга-
низм, но надолго ли? Только пока вы пьете эти средства! А 
ваша собственная иммунная система ленится и становится 
слабее! Это все равно, что после травмы ноги так и ходить 
на костылях вместо того, чтобы разрабатывать ногу. Поэто-
му вредно давать «костыли» иммунной системе, нужно 
«натренировать» ее, чтобы она работала сама. Иммунитет 
обладает огромной природной прочностью. Но его можно 

истощить неумелым или безграмотным использованием 
иммунотропных лекарств.

Профилактика болезней
Что же делать, если и болеть не хочется, и иммуно-

модуляторы опасны? Есть такое замечательное слово, 
подзабытое нами, – ПРОФИЛАКТИКА болезней. По-
чему практически во всех областях жизни мы стараемся 
подстраховаться, но к здоровью это относится редко? Вот 
когда заболеем, тогда, конечно, спешим лечиться.

Физические упражнения, правильное питание и ре-
жим, витамины (осо-
бенно A, C, E и группы 
B – натуральные, а не 
в таблетках) и мине-
ралы – это тоже про-
филактика, но часто 
недостаточная в наших 
современных условиях 
повышенных стрессов 
и плохой экологии. И 
здесь на помощь при-
ходит физиотерапия, 
точнее ее подвид – 
магнитотерапия.

Магнит 
для иммунитета

XXI век – это по-
истине век магнитоте-

рапии. Все больше появляется приборов, работающих на 
основе магнитного поля. И, как признают специалисты и 
пациенты, самым эффективным из них является магнито-
турботрон. Этот прибор общесистемной низкочастотной 
магнитотерапии оказывает воздействие не на отдельный 
органы и системы (как мы привыкли в физиотерапевтиче-
ском кабинете в поликлинике), а на весь организм, потому 
что пациент размещается целиком внутри индуктора маг-
нитного поля большого диаметра. Процедура очень ком-
фортная, она нравится даже детям. И что самое главное  – 
она не использует медикаментов и практически не имеет 
противопоказаний. Отрицательных же побочных явле-
ний, как в случае с иммуномодуляторами и другими 
лекарствами, нет совсем! Сам организм настраивается 

на выздоровление в результате развития адаптацион-
ных реакций систем общего реагирования: нервной, 
гуморальной и, конечно, иммунной. Вот он долго-
жданный тренажер для иммунитета! Зеленоград-
цам выпала замечательная возможность полечиться 
на этом аппарате в Медицинском центре «НикаМед» 
в 16-м микрорайоне.

Магнитотурботрон оказывает противовоспалительное, 
противоотечное, обезболивающее, иммуностимулирую-
щее, кроворазжижающее действия. Хорош он и для про-
филактики болезней. По отзывам пациентов, достаточно 
раз в полгода проходить курс магнитотерапии и 6 месяцев 
не будут помнить о простудах не только взрослые, но и 
дети, даже самые маленькие. Все дело в том, что после 
прохождения лечения магнитным полем организм еще 6-9 
месяцев лечит себя сам, так как эти процедуры стимули-
руют иммунитет, который начинает «работать» с удвоен-
ной силой. Убедиться в результатах воздействия поможет 
компьютерная диагностика всего организма, которая в том 
числе проверяет состояние вилочковой железы (которая 
обследуется, например, при иммунограмме). 

Общесистемная магнитотерапия воздействует на 
целый спектр болезней: нарушения функций опорно-
двигательного аппарата, вегетативно-сосудистая дис-
тония, заболевания нервной системы кровообраще-
ния, заболевания органов пищеварения, заболевания 
органов дыхания, заболевания желез внутренней се-
креции, заболевания мочеполовой системы, кожные 
заболевания, иммунодефицитные состояния. 

В нашем центре вы можете пройти предваритель-
ную диагностику. Биорезонансная диагностика и тера-
пия это уникальная возможность получить целостную 
информацию о здоровье за 1-1,5 часа, выявить инфек-
ции во всех органах и системах.

Магнотерапия успешно лечит многие болезни, это 
подтверждают и отзывы наших пациентов, с которыми 
вы можете познакомиться на сайте

Каждый человек – не только кузнец своего сча-
стья, но и творец своего здоровья. Так что выбирайте 
лечение, особенно для детей, правильно и вдумчиво. 
И пусть натренированный иммунитет контролирует 
ваше здоровье сам, не завися от очередной таблетки.  
Контакты: Центр восстановительной медицины 
«НикаМед».  Адрес: Зеленоград, корп. 1604. 
Сайт: http://www.nikamed-zel.ru/.
ВРЕМЯ РАБОТЫ: с 9.00 до 19.00 (кроме воскр.) 
ЗАПИСЬ НА ПРИЕМ по телефону 499-717-3364, 
моб. 8-903-507-0450.

ТРЕНАЖЕР ДЛЯ ИММУНИТЕТА,
ИЛИ ЛЕЧЕНИЕ КАК ТВОРЧЕСТВО

ночником и межпозвоночными
хрящами, на сегодняш-
ний день считаются 
наиболее распростра-
ненными. Боли как в 
самом позвоночнике, 
так и во всем опорно-
двигательном аппарате 
обычно проявля-
ются на более 
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вания, когда 
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пороговой 
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ЗДОРОВАЯ СПИНА БЕЗ ЛЕКАРСТВ! 

Номер лицензии: ЛО-77-01-006725

Морозов Игорь Владимирович –
генеральный директор
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5 ОКТЯБРЯ – ДЕНЬ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА

Любопытно взглянуть на происхождение 
слова «страхование». В английском 
языке слово «insurance» – от 
слова «уверенность». На иврите –
«страхование» – от слова «защита». 
А в русском языке? «Страхование» – 
от слова «страх»? И страх, который 
слышится в названии, отражает 
отношение большинства россиян к 
проблеме. 

Чего боятся россияне? Многого, к сожалению. 
Боятся несовершенства законодательства и неста-
бильности российской экономики. Боятся незнако-
мых слов и терминов, не любят читать юридические 
документы и вникать в их смысл. 

Боятся потери времени и нервов при обращении 
в страховую компанию. Самое плохое, что совсем 
не знают, зачем туда обращаться. И тем не менее 
именно медицинская страховка и есть защита чело-
века от страха и его преодоление.

Ведь все люди, разбуди их среди ночи, или слу-
чись какая беда, прекрасно помнят, что 01 – при по-
жаре, 02 – полиция, 03 – скорая помощь. Не так ли?

Когда возникают проблемы со здоровьем, и че-
ловек не получает от медиков достаточной помощи, 
в растерянности он аппелирует к близким, ждет 
советов. В этих дискуссиях практически никогда 

не звучит единственно верная рекомендация – об-
ратиться в свою страховую компанию. 

Не срабатывает правильный механизм в нашем 
сознании. Почему?

Люди в большинстве считают, что единственная 
работа страховой медицинской организации – это 
выдать полис ОМС. Действительно, работа эта 

важная, однако главное в деятельности страховых 
компаний – это защита интересов своих застра-
хованных, забота о них. Именно такова основная 
миссия страховой деятельности – удовлетворение 
общественной потребности в надежной страховой 
защите.

Страховая медицинская организация оплачивает 
медицинскую помощь, предоставляемую гражда-
нам. Но она вправе и не оплатить услуги медицин-
ской организации, если они оказаны некачественно. 
Вправе провести экспертизу качества лечения по 
жалобе застрахованного. Вправе потребовать ока-
зать медицинскую услугу повторно, организовать 
обследование и лечение, обеспечить возмещение 
ущерба, нанесенного пациенту. 

И это не только возвращение неправомерно за-
траченных денег на лечение, которое должно быть 
бесплатным, но и возмещение материального и мо-
рального вреда, нанесенного человеку. В этом и за-
ключается возможность страховой компании влиять 
на качество медуслуг. 

Целый штат высокого уровня профессионалов – 
врачей-экспертов, врачей-консультантов и юристов 
страховой медицинской организации – стоят на за-
щите интересов своих застрахованных.

Имеется множество подтверждений плодотвор-
ности этой работы. Например, в связи с обращени-
ем застрахованного О. по поводу некачественного 
лечения в районной больнице, с помощью страхо-
вой компании в его пользу были взысканы не только 
расходы на приобретение лекарств, но и утрачен-
ный заработок и компенсация морального вреда в 
размере 150 000 руб. 

Другой пример, по обращению застрахованного 
И. в связи с постановкой неверного диагноза и по-
следующего длительного лечения, страховая компа-

ния настояла на выплате 600 000 рублей в счет ком-
пенсации причиненного морального вреда. 

Еще из практики, юристы страховой компании 
добились выплаты моральной компенсации в раз-
мере 1 000 000 рублей застрахованной Ю. за нане-
сенный урон здоровью в результате неправильного 
лечения в районной больнице.

Можно и нужно обращаться в страховую компа-
нию не только в момент возникновения осложнений 
при получении медицинской помощи, лучше преду-
предить эти проблемы, получив профессиональную 
консультацию специалиста.

Поверьте, возможности страховой компании 
очень велики. Права застрахованных защищены за-
коном.

Именно поэтому полис ОМС совершенно необ-
ходим каждому. На вашем медицинском полисе есть 
номер телефона, по которому абсолютно бесплатно 
и буквально всегда (24 часа в сутки, 7 дней в не-
делю, 12 месяцев в году) страховая компания готова 
разрешить ваши проблемы.

Научитесь использовать свои права и возможно-
сти страховой компании для получения качествен-
ной медицинской помощи в системе обязательного 
медицинского страхования.

Пусть вместо страха придут уверенность и за-
щита!

 РОСНО-МС

ОТ СТРАХА ДО УВЕРЕННОСТИ – 
ОДИН ЗВОНОК

5 октября сотрудники уголовного 
розыска отметят профессиональный 
праздник. У этой службы – вековые 
традиции: меняются времена, 
экономические и политические 
фармации, а сыщики всегда остаются 
на передней линии невидимого фронта 
борьбы с преступностью. Они избавляют 
общество от воров, мошенников, убийц.

Экскурс в прошлое с И. Бахаревым
Полковник полиции в отставке Игорь Леонидо-

вич Бахарев до недавнего времени был замначаль-
ника отдела уголовного розыска УВД Зеленограда. 
За его плечами – 36 лет милицейской службы ис-
ключительно в уголовном розыске. Правда, сразу 
после армии, в 1980 г., когда он только поступил 
в милицию, ему пришлось работать в патрульно-
постовой службе 28-го отделения милиции, что на 
Речном вокзале. Первый свой опыт новичку при-
шлось зарабатывать в дни проведения Олимпиа-
ды-80.

Ему очень хотелось работать в сыске и в 1985 г.,
после окончания школы милиции МВД СССР ре-
шил попробовать поступить на службу в уголовный 
розыск в Зеленограде.

– В то время, – вспоминает Игорь Леонидович, – 
попасть в уголовный розыск было не так-то просто, 
служить здесь было престижно, свободных вакан-
сий не было, а претендентов – хоть отбавляй. Но 
мне повезло – взяли оперуполномоченным в 155-й 
отдел милиции (ныне ОВД по районам Старое 
Крюково и Силино). А через 3 года направили в 
УВД на должность оперуполномоченного по особо 
важным делам. Года через два уже перевели в ОУР 
управления.

Из того относительно спокойного времени 
Игорь Леонидович вспоминает громкое тройное 
убийство, которое произошло в 5-м мкрн. В одной 
из квартир нашли зверски убитыми двух братьев. 
Из квартиры были похищены музыкальный центр, 
золотые украшения, еще какие-то вещи.

– Стали разбираться, – рассказывает он, – чем 
занимались братья, с кем общались, кто мог бывать 
у них в гостях. Так вышли на человека, который 
отбывал срок на «химии» (т.е. работал на граждан-

ском объекте) в Оренбурге и который был недавно 
в Зеленограде. 

Вместе со старшим оперуполномоченным Юри-
ем Козьминых мы выехали туда в командировку. У 
своих коллег в УВД Оренбурга выяснили, куда мог 
преступник сбыть награбленное. Пошли по комис-
сионным магазинам. В одном из них нам повезло – 
туда был сдан музыкальный центр. Причем по всем 
правилам – с получением квитанции, где указаны 
были все данные.

– При поддержке прокуратуры, – продолжает 
Игорь Леонидович, –  центр изъяли и отправились 
с ним в Зеленоград на опознание, которое показало, 
что он принадлежал именно убитым братьям. 

Сыщики вновь вылетели в Оренбург, на этот 
раз вместе с Игорем Бахаревым в командировку от-
правились его коллеги Андрей Самарин и Ибрагим 
Галаев. Подозреваемого брали вместе с оператив-
никами УВД Оренбурга. Тот отпираться не стал, 
признался, что в Зеленограде был вместе с подель-
ником, корейцем по национальности, который в это 
время тоже находился в одной из гостиниц Орен-
бурга. 

Подельника тоже задержали, он и сообщил, что 
в Зеленограде они убили еще и девушку. Она знала, 
что подозреваемые заходили в гости к братьям – 
значит, стала ненужным свидетелем. Преступники 
пригласили ее в кафе, потом под каким-то предло-
гом заманили в лес в 5-м мкрн и задушили, а для вер-
ности ударили ножом, убедившись, что она мертва, 
закидали ветками. Оперативники позвонили в УВД 
Зеленограда, и труп девушки был найден.

– Преступников надо было этапировать в Зе-
леноград, – рассказывает мой собеседник. – У нас 
троих обратные билеты на самолет были, а вот для 
наших «подопечных»  на нужный рейс билетов не 
оказалось. Мы обратились к командиру авиалайне-
ра, представились, объяснили ситуацию, и он взял 
на себя ответственность и разрешил нам такой вот 
компанией лететь до Москвы…

А уже наступали времена, которые окрестили 
впоследствии «лихими 90-ми» – разгул преступно-
сти, формирование банд, ОПГ. 

Друг и коллега Игоря Леонидовича А.Самарин 
стал первым руководителем РОБОП УВД Зелено-
града, а И.Бахарев – начальником отдела по раскры-
тию тяжких и особо тяжких преступлений, одно-
временно занимая должность замначальника ОУР.

– В начале 90-х, – рассказывает Игорь Леонидо-
вич, – начались криминальные разборки. Не обош-
ли они и Зеленоград. Бывали дни, когда было по два 
и более вызова на такие разборки со стрельбой. Так, 
в подъезде дома в 8-м мкрн расстреляли известного 
московского авторитета Глобуса. 

На памяти многих зеленоградцев страшное по 
своей сути преступление, произошедшее средь бела 
дня на Крюковской площади летом 2007 г. В два часа 
дня, когда на площади было особенно многолюдно, 

с остановки, расположенной рядом с платформой, 
вышел человек, как потом оказалось член одной из 
ОПГ. Ему навстречу шел мужчина лет 55-60, оде-
тый в желтую спецовку дорожных рабочих, достает 
из целлофанового пакета автомат и расстреливает 
человека. Хладнокровно делает контрольный вы-
стрел в голову и скрывается за 9-этажками на Крю-
ковской площади. Как потом выяснилось, киллер 
тоже принадлежал к ОПГ и через некоторое время 
был застрелен…

Летом нынешнего года полковник полиции 
И.Бахарев вышел в отставку, но начальник УВД 
предложил ему остаться в отделе уголовного розы-
ска на гражданской должности. Сейчас Игорь Лео-
нидович работает с людьми, отбывшими наказание, 
ставит их на учет, интересуется дальнейшими жиз-
ненными планами. Как опытный сыщик, он видит, 
кто собирается покончить с уголовной жизнью, а 
кто продолжить. И этих людей он берет на замет-
ку…

Игорь Леонидович особо отмечает, что руковод-
ство УВД бережно относится к ветеранам, которые 
передают свой опыт молодому поколению сыщи-
ков. Среди них немало тех, кто пришел в уголовный 
розыск по призванию. Но об этом – в следующей 
публикации.

Преступников  ловят методично
Илья Александрович Гурков выбрал профессию 

милиционера по зову сердца – «слепок» с данной 
профессии ему делать было не с кого: никто в его 
семье в правоохранительных органах никогда не 
работал. Увлекла романтика милицейских будней, 
а потому после школы поступил в Московскую 
академию МВД (ныне – Университет МВД им. 
В.Кикотя), а по окончании был принят на работу в 
УВД Юго-Западного округа Москвы, где тогда жил 
и живет ныне. Работал в уголовном розыске, отделе 
по борьбе с организованной преступностью. Тогда 
составил представление об иерархии преступного 
мира, даже участвовал в задержании воров «в за-
коне».

В УВД ЗелАО Илья Александрович был пере-
веден на должность начальника оперативно-
розыскной части 6, которая после реорганизации 
в составе отдела уголовного розыска занималась 
борьбой с организованной преступностью. Потом 
была еще одна небольшая реорганизация, в резуль-
тате которой ему была предложена должность зам-
начальника уголовного розыска. 

Эта должность предполагает не только кабинет-
ную, но и оперативную работу. А это значит – вы-
являть и привлекать к уголовной ответственности 
воров, мошенников и убийц, продолжая совершен-
ствовать имеющиеся и создавая новые методики в 
работе.

– Наш округ по сравнению с другими округами 
столицы имеет очень хорошие результаты по рас-
крытию тяжких и особо тяжких преступлений, – 
подчеркивает Илья Александрович. – Мы первые, 
наверное, не только по Москве, но и по России, 
смогли справиться с таким видом преступлений, 

как вымогательство денег за украденные номера ав-
томашин «красивых» серий или номеров иностран-
ных государств.

Действительно, достаточно долгое время зеле-
ноградцев терроризировали преступники, снимав-
шие номера с машин и требовавшие за их возвра-
щение денежные средства. И ведь наши сограждане 
платили – слишком много мороки было, чтобы  вос-
становить номера.

– Была проведена большая оперативная работа, – 
рассказывает мой собеседник, – и в результате в 
2012 г. мы задержали первую группу преступников. 
В 2013 г. дело было передано в суд, и участники 
преступного сообщества получили серьезные сро-
ки. Но, как говорится, «свято место пусто не бы-
вает», и сразу же в Зеленограде объявилась новая 
группа, которая начала заниматься тем же крими-
нальным бизнесом. Видимо, решили, что предыду-
щей группе просто не повезло. Но не повезло и им. 
Сотрудники уголовного розыска вычислили и их, 
участники преступного сообщества были арестова-
ны, преданы суду и уже отбывают срок в «местах, 
не столь отдаленных».

Больше в Зеленограде серийных преступлений, 
связанных с вымогательством по снятым номерам 
с авто, нет. И.Гурков отмечает, что в ходе рассле-
дований данных преступлений была выработана 
определенная методика, позволившая успешно за-
вершить дело. Сейчас она взята на вооружение по-
лицейскими не только в Москве, но в других регио-
нах России.

Общий методологический подход позволяет 
раскрывать и особо тяжкие преступления – убий-
ства. И это не просто слова, это сегодняшняя реаль-
ность. Так, летом нынешнего года в лесном массиве 
Зеленограда была убита молодая женщина, возвра-
щавшаяся поздно вечером из кафе, где встречалась 
с подругами. Девушка имела хорошие характери-
стики: из благополучной семьи, ведущая нормаль-
ный образ жизни. А вот оказалась не в  том месте и 
не в то время. Преступник украл у нее мобильный 
телефон, пытался изнасиловать, а убив, скрылся. 
По незначительным зацепкам сыщикам удалось 
выйти на преступника. Он не был зеленоградцем, 
не был знаком с жертвой, сразу после преступления 
скрылся в другой регион России. Но его вычислили 
и задержали.

Илья Александрович подчеркивает: без под-
держки старших опытных работников, руководства 
УВД Зеленограда – начальника Юрия Вячеславови-
ча Демина, замначальника Александра Владимиро-
вича Рунова, которые также служили в уголовном 
розыске, – таких успехов не было бы. Они щедро 
делятся своим опытом работы, принимают непо-
средственное участие в разработке операций, помо-
гают и словом, и делом.

Мы поздравляем ветеранов, всех сотрудников 
уголовного розыска с профессиональным празд-
ником! Желаем успехов в столь непростой работе, 
крепкого тыла, здоровья и счастья!

 Л.РОМАНОВА, фото автора 

ПРОФЕССИЯ, 
ОБЪЕДИНЯЮЩАЯ ПОКОЛЕНИЯ
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В задании Правительства Москвы 
состоялась пресс-конференция 
и.о. руководителя ДТиЗН Москвы 
Вадима Кудряшова на тему: 
«О работе Департамента труда 
и занятости населения города Москвы 
с работодателями мегаполиса». 
На вопросы московских СМИ также 
отвечали начальник Управления 
делами Департамента труда 
и занятости населения столицы 
Жанна Воробьева, директор Женского 
делового центра Инна Березкина 
и заместитель председателя 
Московской Федерации профсоюзов 
Сергей Чиннов.

Вадим Алексеевич кратко ознакомил 
присутствующих с основными показателя-
ми работы Департамента труда и занято-
сти населения Москвы с работодателями 
мегаполиса. «По состоянию на 1 сентября 
текущего года в Московскую службу заня-
тости обратились около 5400 работодателей. 
Количество вакансий с начала 2014 года 
увеличилось на 40 тысяч. К 1 сентября их 
число составило189,5 тыс. Доля безработ-
ных граждан в Москве – 23,5 тыс. человек», – 
отметил и.о. руководителя департамента. 
Наиболее востребованы работодателями ра-
бочие кадры – в банке вакансий их 77% от 
общего числа предложений работы.

В.Кудряшов рассказал и о системной 
работе столичной службы занятости с 
работодателями Москвы: упреждающих 

мерах по высвобождению работников, 
деятельности, направленной на трудоу-
стройство подростков в летний период, 
инвалидов и молодежи, о временной заня-
тости населения, проведении городского 
конкурса «Лучший работодатель города 
Москвы» и т. п.

На вопрос представителей СМИ о при-
влечении работодателей к сотрудничеству с 
Московской службой занятости В.Кудряшов 
ответил, что в территориальных центрах за-
нятости населения и отделах трудоустрой-
ства предусмотрены различные формы вза-
имодействия с работодателями по подбору 
вакансий: через электронную почту, факси-
мильную связь, личное общение с кадровы-
ми службами организаций и т. д. 

«Проводим круглые столы, чтобы при-
влечь работодателей, различные конкур-
сы и т. п. Внедряем проект «Электронный 
работодатель», благодаря которому орга-
низации смогут в режиме онлайн предо-
ставлять информацию о высвобождаемых 
работниках, уведомления о привлечении 
иностранной рабочей силы», – отметил 
В.Кудряшов.

На пресс-конференции речь зашла и о 
миграционной политике столичного ме-
гаполиса. «Квота Москвы на текущий 
год составляет 200 тыс. человек, которую 
практически выполнили. В привлечении 
1558 тыс. иностранных работников было 
отказано 14 тыс. организациям», – сооб-

щил В.Кудряшов. Что касается украинских 
граждан, то для них было выделено в этом 
году около 40 тыс. квот по различным спе-
циальностям. При этом, по данным УФМС, 
71 тыс. украинцев приобрела патент на ра-
боту у физического лица.

Отвечая на вопрос журналистов о ми-
грационной политике, В.Кудряшов от-
метил, что в настоящее время рассма-
тривается федеральный закон, который 
фактически отменит квоты на привлечение 
иностранной рабочей силы. Он позволит 
вывести из тени многих мигрантов, так как 
вводит упрощенную схему привлечения та-
ких работников. По его словам, закон мо-
жет вступить в силу с 1 января будущего 
года: «Тогда существенно изменится наше 
взаимодействие с мигрантами. Москва 
была инициатором этого законопроекта, 
поскольку всегда была и остается госте-
приимным городом».

Ж.Воробьева и И.Березкина рассказа-
ли о мероприятиях, которые проводит сто-
личный Департамент труда и занятости. В 
частности, о новом формате многих при-
вычных для столицы конкурсов и акций. 
Например, в этом году конкурс «Лучший 
работодатель города Москвы» пополнят 8 
номинаций, среди которых есть номинация 
по охране труда. Его финал и награждение 
победителей пройдут в клубном формате в 
«Известия-холл» 20 ноября.

Журналистов и их читательскую ауди-
торию спикеры также пригласили на Мо-
сковский день занятости, который будет 
проходить в здании столичной мэрии 29-30 
октября. 

Служба информации ЦЗН ЗелАО

В ФОК «Савелки» в рамках 
Московской комплексной 
межокружной спартакиады  
«Мир равных возможностей» 
проходят финальные соревнования 
по новосу для лиц с поражением 
опорно-двигательного аппарата. 

В Зеленоград приехали сильнейшие 
представители этой игры всех адми-
нистративных округов Москвы. От-
крыли соревнования начальник отдела 
по адаптивной физической культуре и 
спорту Департамента ФКиС Москвы 
О.Джумачук и директор ЦФКиС ЗелАО 
А.Сысоев, которые пожелали участни-
кам успешного выступления. 

Главный судья соревнований 
Т.Летучая рассказала о регламенте тур-
нира: играется он по швейцарской си-
стеме, т.е. каждый с каждым. Партия 
состоит из 4 игр и длится до 3 побед, 
счет может быть 3-0, 3-1 и 2-2.

За сборную ЗелАО выступали 
А.Евдокимов, Ю.Шанурин, З.Шанурина, 
О.Николаева и Н.Егорушкина. 

В результате упорной борьбы 1-е 
место завоевали спортсмены ВАО, на 
2-м – команда ЮАО и на 3-м – предста-
вители СВАО. Зеленоградцы в общеко-
мандном зачете стали шестыми. 

В личном зачете у женщин победи-
ла Н.Бахматова (ЮАО), серебро доста-
лось Л.Лепилиной (ВАО) и третьей ста-
ла А.Чечеткина (СВАО). Среди мужчин 
победу праздновал В.Апарин (ЮАО), 
на 2-м месте С.Самаров (ЮЗАО) и 
3-ю ступень пьедестала почета занял 
Г.Гудков (СВАО). 

По итогам этих соревнований будет 
составлен рейтинг московских спорт-
сменов, сильнейшие из которых при-
мут участие в международных сорев-
нованиях.

Подготовка к выездным матчам 
против ХК «Елец» оказалась 
для зеленоградской ледовой 
дружины скомканной. Долго 
автобус добирался до Липецка, 
не состоялась предматчевая 
тренировка. А перенос матчей 
на более раннее время лишил 
зеленоградцев и утренних раскаток.

В стартовом периоде 1-го матча зеле-
ноградцы повели 2:0 (в большинстве от-
личился Д.Семенов, реализовал буллит 
Н.Музуров), но еще до перерыва «ельча-
не» сократили отставание. 

Во 2-й 20-минутке два гола хозяев 
перевели «Зеленоград» в положение 
отыгрывающегося. Нашим удалось не 
только восстановить равновесие, но и 
вновь уйти на отдых лидерами в счете 
(отличились И.Лещев и К.Ташкинов).

В 3-м периоде «Елец» забросил 2 
шайбы, «Зеленоград» – ни одной. Со сче-
том 4:5 зеленоградцы потерпели первое 
поражение в сезоне.

Во 2-й игре наша команда взяла ре-
ванш. Со счетом 1:0 был выигран 1-й пе-
риод (в большинстве отличился Лещев), 
в начале 2-й трети «ельчане» в большин-
стве сравняли счет. 

Вновь вывел «Зеленоград» вперед ка-
питан команды А.Комлев, забросивший 
шайбу в контратаке при игре в меньшин-
стве. Голевую передачу Комлеву сделал 
В.Барулин, который в 3-м периоде успеш-
но реализовал буллит. «Зеленоград» до-
вел матч до победы со счетом 3:1.

После этого зеленоградцы отправи-
лись в Россошь на игры с ближайшими 
преследователями. 

Уважаемые жители столицы!
Правительство Москвы и 

Управление Федеральной налого-
вой службы по Москве приглаша-
ют вас 25 октября на День откры-
тых дверей.

Если вы являетесь собствен-
ником квартиры, жилого дома, 
земельного участка, автомобиля, 
вам необходимо уплатить:

- налог на имущество до 5 ноя-
бря 2014 года;

- транспортный и земельный 
налоги до 1 декабря 2014 года.

Москвичи, сдающие в аренду 
жилые помещения, смогут запол-
нить декларацию по налогу на до-
ходы физических лиц.

Дополнительную информацию 
вы можете узнать на сайте www.
nalog.ru.  

Уплачивая налоги, вы вносите 
вклад в развитие своего района и 
города.

С 6 по 25 октября 2014 года 
Префектурой ЗелАО и ГБОУ 
СПО Москвы «Политехни-
ческий колледж №50» про-
водится Открытый окружной 
дистанционный конкурс про-
фессионального мастерства 
среди студентов профессии 
«Электромонтер по ремонту 
и обслуживанию электрообо-
рудования» очных отделений 
образовательных учреждений 
профессионального образова-
ния Москвы и других регио-
нов РФ.

Площадкой для проведе-
ния конкурса является офи-

циальный сайт Политехни-
ческого колледжа №50 www.
college50.ru.

Прием заявок на участие 
в конкурсе проводится до 4 
октября 2014 г.

Форма заявки, условия про-
ведения конкурса и порядок 
подведения его итогов утверж-
дены Положением об Откры-
том окружном дистанционном 
конкурсе профессионального 
мастерства среди студентов 
профессии «Электромонтер 
по ремонту и обслуживанию 
электрооборудования» (www.
college50.ru).

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯ

ПРИГЛАШАЕМ

О РАБОТОДАТЕЛЯХ 
МЕГАПОЛИСА

Конкурс профессионального 
мастерства 

День открытых дверей в УФМС

СПОРТ

ПЕРВАЯ ПОТЕРЯ ОЧКОВ МИР РАВНЫХ 
ВОЗМОЖНОСТЕЙФото Э.ЕВСЕЕВА

Фото А.ЕВСЕЕВА

Фото А.ЕВСЕЕВА
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ФЕСТИВАЛЬ

СПРАШИВАЛИ – ОТВЕЧАЕМ

Здоровье не купишь – известный 
тезис. А что дальше? Как 
продолжается пословица?  А вот 
как: «Здоровье не купишь – его разум 
дарит»!

Чувствуете, в чем заключена на-
родная мудрость?  Имеешь разум – со-
храняешь здоровье, да еще и даром. 
Трудно не согласиться.

А медицинские услуги? Конечно, 
можно купить! А надо ли их поку-
пать?

Новациям  в сфере обязательного 
медицинского страхования посвящен 
наш ликбез.

Что такое полис ОМС?
Полис обязательного медицинско-

го страхования (ОМС) – это государ-
ственный документ, подтверждаю-
щий право застрахованного по ОМС 
гражданина на получение бесплатной 
медицинской помощи в объеме дей-
ствующих программ ОМС на всей 
территории Российской Федерации.

Действительны ли полисы 
ОМС старого образца?

Полисы ОМС, выданные до 1 мая 
2011 г., действуют до их замены на 
полисы единого образца. Действие 
полиса можно проверить в своей 
страховой компании, обратившись по 
указанному на полисе телефону.

Граждане могут выбрать страхо-
вую медицинскую организацию и по-
менять полис тогда, когда сочтут не-
обходимым.

Для чего нужна замена по-
лиса?

Полисы нового образца  более не 
доставляют неудобств, с которыми 
россияне сталкивались ранее, когда 
в каждом регионе были свои бланки 
полиса, отличающиеся по  размеру 
и цвету. Гражданину, приехавшему в 

другой регион, было непросто полу-
чить услуги в медучреждении.

Новый полис ОМС имеет единый 
формат для  всех регионов страны.  
Теперь этот документ действует бес-
срочно на всей территории Россий-
ской Федерации вне зависимости от 
места регистрации  и от региона, где 
он получен.

Как выглядит новый полис 
ОМС?

В Москве и Московской области 
новые полисы ОМС изготавливаются 
в виде бумажного бланка  формата А5 
со штрих-кодом. 

Где можно обменять полис 
ОМС старого образца?

Обменять старый полис ОМС  на 
документ единого образца можно в  
страховой компании, которая занима-
ется ОМС. Перечень таких страховых 
медицинских организаций размещен 
на сайте Московского городского фон-
да обязательного медицинского стра-
хования  www.mgfoms.ru.  

Работодатель отныне не осущест-
вляет выбор страховой медицинской 
организации для своих сотрудников 
и не несет ответственности за оформ-
ление им полисов ОМС. Гражданин 
лично (либо через своего  предста-
вителя) обращается в выбранную им 
страховую компанию на территории 
проживания.

Перечень документов, необходи-
мых  для оформления полиса ОМС, 
легко найти на сайте страховой компа-
нии. Все услуги страховой компании 
бесплатны. 

Как выбрать страховую ком-
панию?

Рекомендуем обращать внимание 
на репутацию страховой компании, 
опыт работы  на рынке ОМС, ее фи-

нансовую стабильность, надежность, 
качество обслуживания клиентов, 
использование прогрессивных техно-
логий в работе. Всю необходимую ин-
формацию о деятельности страховой 
компании вы можете получить на ее 
официальном сайте в Интернете.

Какова процедура получения  
полиса?

Нужно обратиться в страховую ме-
дицинскую организацию  с необходи-
мыми документами. Для россиян – это 
документ, удостоверяющий личность 
гражданина и СНИЛС (свидетельство 
обязательного пенсионного страхова-
ния, при наличии). 

В день обращения выдается вре-
менное свидетельство, подтверждаю-
щее оформление полиса, пока изго-
тавливается постоянный документ. 
Временное свидетельство имеет та-
кую же силу, как и полис, и дает право 
на получение бесплатной медпомощи 
по ОМС.

Временное свидетельство дей-
ствительно до момента получения 

полиса, но не более 30 рабочих дней. 
Страховая медицинская организация 
извещает застрахованного о готовно-
сти полиса.

Что дает полис ОМС?
Полис  ОМС гарантирует застра-

хованному гражданину получение 
бесплатной медицинской помощи в 
объеме действующих программ ОМС. 
Программы ОМС устанавливают 
перечень видов, форм, условий ока-
зания медпомощи, определяют виды 
заболеваний и состояний, оказание 
медпомощи при которых осуществля-
ется бесплатно. 

Существуют базовая и территори-
альные программы ОМС. Последние 
по объему медицинских услуг в не-
которых регионах  могут быть шире 
базовой. В связи с этим необходимо  
определиться, в каком субъекте РФ 
вы будете проживать большую часть 
времени, чтобы получить полис ОМС 
в этом регионе  и обслуживаться  по 
территориальной программе ОМС.

В каких медицинских орга-
низациях можно лечиться по 
ОМС?

По новым правилам каждый из нас  
сам выбирает не только страховую 
медицинскую организацию, но также 
имеет право выбрать и поликлинику, 
и лечащего врача. При этом речь идет 
не только о государственных лечеб-
ных учреждениях, но и о некоторых 
коммерческих клиниках, присоеди-
нившихся к системе ОМС. Реестр ме-
дицинских организаций, работающих 
в системе ОМС Москвы, представ-
лен на сайте Московского городского 
фонда ОМС www.mgfoms.ru и сайтах 
страховых компаний.

Убедитесь сами, ваш полис ОМС и 
есть ключ в бесплатную медицину! 

РОСНО-МС

КЛЮЧ В БЕСПЛАТНУЮ МЕДИЦИНУ

На вопросы по обязательному 
медицинскому страхованию (ОМС) 
отвечает страховая компания 
РОСНО-МС.

Светлана Л.:
Мне необходимо встать на учет 

по беременности в женской кон-
сультации, но в прикреплении к ле-
чебному учреждению мне отказали. 
Как поступить?

Беременная женщина может на-
блюдаться в любой женской консуль-
тации, находящейся в любом  на-
селенном пункте нашей страны вне 
зависимости от ее постоянного места 
жительства и регистрации.

Для реализации  права на выбор 
медицинской организации в системе 
ОМС нужно обратиться с письмен-
ным заявлением о прикреплении к за-
ведующему женской консультацией. 
Заведующий принимает решение по 
данному вопросу с учетом рекомен-
дуемой численности прикрепленных 
граждан на врачебных участках. Отказ 
в прикреплении должен быть оформ-
лен в письменном виде с указанием 
причин.  Обжаловать отказ можно, 
обратившись в свою страховую меди-
цинскую организацию, отдел защиты 
прав застрахованных Московского 
городского фонда обязательного ме-
дицинского страхования  или Депар-
тамент здравоохранения Москвы.

Максим П.:
В поликлинике, где я обслу-

живаюсь, нет врачей-специалис-
тов – ЛОР и уролога. Мне предлага-

ют обратиться в платную клинику. 
Это правомерно?

Неправомерно. При невозмож-
ности оказать застрахованному 

гражданину медицинские услуги 
надлежащим образом  медицинское 
учреждение обязано направить за-
страхованного  для получения необхо-
димой медицинской помощи в рамках 
территориальной программы ОМС в 
другое учреждение, работающее в си-
стеме ОМС.

Ирина К.:
Я наблюдаюсь в женской кон-

сультации по поводу беременности. 
Врач назначила обследование и на-
правила в коммерческую лаборато-
рию. Разве нельзя пройти обследо-
вания бесплатно?

Беременность, роды, послеродовой 
период входят в  перечень состояний, 
оказание медицинской помощи при 
которых осуществляется бесплатно.

Обследование беременных жен-
щин осуществляется за счет средств 
ОМС. Вам следует обратиться к за-
ведующему женской консультацией 
для решения вопроса об организации 
обследования в объеме программы  
ОМС.

Мария П.:
Хочу сделать ЭКО по ОМС. Воз-

можно ли это, каков порядок  моих 
действий?

ЭКО входит в территориальную 
программу государственных гаран-
тий бесплатного оказания гражданам 
медпомощи в Москве. В женской кон-
сультации, в случае соответствия ва-

шего диагноза показаниям для прове-
дения процедуры ЭКО за счет средств 
ОМС, лечащий врач готовит выписку 
из истории болезни, на основании 
которой врачебная комиссия женской 
консультации оформляет заключение 
о нуждаемости в проведении дан-
ной процедуры. Заключение вместе 
с протоколом заседания, на котором 
оно рассматривалось, направляется в 
городскую комиссию по отбору паци-
ентов на проведение процедуры ЭКО 
за счет средств ОМС. На основании 
предоставленных документов она 
принимает решение о выдаче направ-
ления на проведение процедуры ЭКО 
по ОМС. 

Жанна Я.:
 Мне необходимо сделать КТ или 

МРТ. Эти исследования проводятся 
только платно?

Программой государственных 
гарантий оказания гражданам бес-
платной медицинской помощи на 
2014 год определено, что бесплатно 
предоставляется первичная медико-
санитарная, медицинская и специа-
лизированная помощь, в том числе 
высокотехнологичная медицинская 
помощь. Каких-либо ограничений на 
бесплатное предоставление такого 
исследования, как компьютерная или 
магнитно-резонансная томография, 
программа государственных гарантий 
не содержит. Следовательно, оплачи-
ваться это исследование должно из 
средств ОМС. 

Алексей Д.:
Лечился на платной основе. Хочу 

получить компенсацию.
Законом не предусмотрена ком-

пенсация расходов граждан на по-
лучение платных медицинских услуг 

из средств ОМС. Средства,  посту-
пающие в страховую медицинскую 
организацию, являются средствами 
целевого финансирования и предна-
значены для  оплаты медицинской по-
мощи по обязательному медицинско-
му страхованию.

Елена И.:
Меня не устраивает уровень ме-

дицинской помощи в городских и 
муниципальных учреждениях, хочу 
лечиться в федеральном медицин-
ском центре.

Направление пациентов в феде-
ральные учреждения здравоохранения 
происходит на основании решения 
комиссии Департамента здравоох-
ранения. Обратиться туда следует в 
письменной форме, имея выписки 
из медицинской документации па-
циента  и результаты клинико-
диагностических исследований.

Алексей Р.:
В стационаре предложили при-

обрести лекарства за свой счет. Но 
у меня есть полис ОМС, почему я 
должен их покупать?

В рамках программы государ-
ственных гарантий при оказании 
гражданам медицинской помощи в 
условиях стационара, в том числе 
дневного, осуществляется бесплатное 
обеспечение лекарственными пре-
паратами, включенными в перечень 
жизненно необходимых и важнейших 
лекарственных препаратов, и меди-
цинскими изделиями, которые пред-
усмотрены стандартами медпомощи. 
Препараты, не вошедшие в перечень, 
предоставляются бесплатно по меди-
цинским показаниям по решению вра-
чебной комиссии.

ЛИКБЕЗ ПО ОМС

21, 22, 23 ноября ЦКД «Зеленоград» приглашает 
на фестиваль «Кроссконтакт».

Фестиваль «Кроссконтакт» приурочен к от-
крытию обновленных культурных центров 
«Онежский», «Дружба» и «Зеленоград». Помимо 
основательного ремонта всех зданий, произошли 
и концептуальные изменения. Их главной задачей 
стало создание современного пространства, в ко-
тором любой человек является одновременно и 
зрителем, и участником культурных программ.

Фестиваль покажет связи новейших муль-
тимедийных технологий с различными сфера-
ми искусства и создаст особую среду в каждом 
культурном центре. «Кроссконтакт» знакомит 
москвичей с многообразием творческих возмож-
ностей и вовлекает их в творческий процесс, объ-
единяет существующие культурные инициативы 
с творческим потенциалом местных жителей, ко-
торые станут носителями форм новой городской 
культуры.

Фестиваль «Кроссконтакт» в доступном фор-
мате представит зрителю актуальные направления 
искусства, музыки, кино, театра и литературы. В 
программе – выставки, кинопоказы, перформан-
сы, проект «Виртуальная библиотека», програм-
ма видеоарта и медиа-поэзии, спецпроект «Город 
глазами молодежи» и выступления электронных 
музыкантов. 

В рамках фестиваля также запланирована аль-
тернативная образовательная программа для мо-
лодежи: популярный лекторий, мастер-классы и 
встречи с кураторами и деятелями искусства. 

Программа фестиваля:
Виртуальный музей
Виртуальная реальность дает возможность 

экспериментировать с произведениями и выста-
вочными пространствами, а также помогает со-
хранить и передать информацию о культурном 
наследии потомкам. В рамках фестиваля мы 
создадим виртуальное пространство для экспо-
зиции, в котором возможность представить свои 
проекты появится у каждого.

Город глазами молодежи
Это новый взгляд на привычное урбанисти-

ческое пространство. Проект дает возможность 
местным жителям в виртуальном формате по-
смотреть на улицы города в таком виде, в каком 
бы они хотели его видеть. Стрит-арт-художники 
и граффитчики распишут реальные дома, на сте-
ны будут спроецированы виды улиц, на зданиях 
появятся картины и теги.

Виртуальная библиотека
Благодаря информационным технологиям, би-

блиотека предстанет в новом медийном формате 
в качестве интерактивной инсталляции. В про-
странстве виртуальной библиотеки с помощью 
технологии видео-мэппинга будет создана ин-
терактивная инсталляция, которая реагирует на 
присутствие человека и воспроизводит отдельно 
взятые отрывки из книг с помощью синтезатора 
речи, меняя тембр голоса и скорость чтения в за-
висимости от количества людей вокруг.

Медиа-поэзия
Медиа-поэзия – направление в современном 

искусстве, в котором соединяются новейшие 
технологии и поэзия для того, чтобы создать про-
изведение языкового искусства. Материальные 
свойства медиа-поэзии делают ее не словом, а со-
бытием, передать которое невозможно на бумаге 
или видео – зритель его полноправный участник 
и соавтор.

Видеоарт
В рамках фестиваля будут показаны лучшие 

фильмы представителей современной культуры 
разных стран: как дебютные видеоработы новых 
художников, так и ролики участников междуна-
родных фестивалей.

Музыка
Ночная музыкальная программа фестиваля 

станет своеобразной лабораторией по синтезу 
электронной музыки и визуального искусства. 
Видеохудожники «вживую» будут микшировать 
видеоряд на проекционные панели под качествен-
ные электронные сеты приглашенных DJ.

МУЛЬТИМЕДИЙНЫЕ 

ТЕХНОЛОГИИ В ИСКУССТВЕ
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Глава управы

Дмитрий Морозов

В настоящее время в школе высшую 
квалификационную категорию имеют 59% 
учителей, 1-ю категорию – 21%. 4 учителям 
присвоено звание «Заслуженный учитель 
Российской Федерации»,  6 учителей – лау-
реаты Гранта мэра Москвы в сфере образова-
ния, 13 учителей – «Отличники образования», 
2  имеют ученую степень кандидата наук, 21 –
звание  «Почетный работник общего обра-
зования Российской Федерации», 2 – звание 
«Почетный работник образования города 
Москвы», 8 учителей награждены Почетной 
грамотой Министерства образования РФ.  

Школа является активным участником 
Всероссийского конкурса на лучшего педа-
гога Российской Федерации. В 2013 г. шко-
ла отметила свой 20-летний юбилей. За эти 
годы в ней  сложился целый ряд замечатель-
ных традиций. 

 Подготовила С.В., фото автора

ПРИГЛАШАЕМ!

БЕЗОПАСНОСТЬ

СПОРТ

Встреча с главой 
управы
Уважаемые жители района Крюково!
15 октября в 19.00 состоится встреча главы 

управы района Крюково Дмитрия Витальевича 
Морозова с жителями района.

Место проведения – ГБОУ Школа №2045 
(бывшая школа №2038, корп. 2011).

Будут обсуждаться следующие вопросы:- о подготовке жилищно-коммунальных служб района Крюково к работе в зимний период (содержание и уборка территории);
- отчет управляющих компаний жилищного 

фонда района Крюково о проделанной работе 
за сентябрь 2014 года.

Мошенничество 
продолжается!
Еще один случай непростительной до-

верчивости гражданки пожилого возрас-
та по отношению к незнакомой женщи-
не произошел в Зеленограде 11 сентября.

Днем к пенсионерке на улице подошла не-
известная женщина и убедила ее в том, что 
на ней лежит порча. Незнакомка предложила 
подняться в квартиру для совершения обря-
да. Приняв условия мошенницы, пенсионерка 
сняла с банковской карты деньги и отдала их 
вместе с украшениями своей «спасительнице», 
которая не замедлила скрыться. Сумма ущерба 
составила более 350 000 рублей.

По факту мошенничества (ст. 159 УК РФ) 
следственным управлением УВД по ЗелАО 
возбуждено уголовное дело. На розыск подо-
зреваемой ориентированы патрульные наряды. 
Сотрудниками полиции устанавливаются сви-
детели произошедшего. 

Приметы подозреваемой: женщина славян-
ской внешности, на вид 40-45 лет, плотного 
телосложения, волосы темные. Одета в белую 
бейсболку и светлый плащ.      

Сотрудники полиции обращаются ко всем 
жителям города с просьбой быть бдительны-
ми и не поддаваться уговорам мошенников. Не 
перечислять и не передавать деньги неизвест-
ным людям, какие бы предлоги они ни назы-
вали и кем бы ни представлялись. Тщательно 
проверяйте всю поступающую от посторонних 
лиц информацию. Если у вас есть пожилые 
родственники, обратите их внимание на факты 
мошеннического вымогательства денег.

По всем случаям, вызывающим у вас подо-
зрение, обращайтесь в полицию по телефону 
02 (с мобильного 102) или по телефонам:

8-499-731-1070 – дежурная часть УВД по ЗелАО;
8-499-717-4658 – дежурная часть ОМВД 

России по району Крюково.
 Пресс-группа УВД 

по ЗелАО ГУ МВД России по Москве

Мы попросили главного судью и ор-
ганизатора соревнований А.Федоткина 
рассказать об особенностях бега на 
лыжероллерах, которые раньше ис-

пользовались спортсменами в рамках 
подготовки к лыжным гонкам, но вско-
ре превратились в самостоятельный 
вид спорта. Кстати, в соревнованиях 

участвовала трехкратная чем-
пионка мира по лыжероллерам 
москвичка Елена Веденеева.

– Лыжероллеры появились в 
Италии и Голландии, но сейчас 
лидирующие позиции в этом 
виде спорта занимает Россия, – 
сказал нам Алексей Юрьевич. – 
На соревнования приехали 
гонщики из Москвы и Подмо-
сковья. Зеленоградцы Евгений 
Гожий и Михаил Милованов 
показали неплохие результаты. 
Лыжероллеры, конечно, – не 
лыжи, и победа на них не га-
рантирует высоких результатов 
в лыжных гонках. Но лыжники 
полюбили этот вид спорта, и 
наши соревнования пользуются 
все большей популярностью.

 С.ВИКТОРОВА, 
фото автора

НЕ ЛЫЖИ И НЕ РОЛИКИ, 
А ЛЫЖЕРОЛЛЕРЫ

– Совпадение случайное, но оно 
вдохновило наших воспитанниц 
на достижение высоких результа-
тов, – отметила главный судья со-
ревнований и тренер ДЮСШ №112 
«Спутник» Анна Шашкова. – По 
программе мастеров спорта первые 
3 места заняли Анастасия Семенова, 
Милана Малык и Анастасия Гу, по 
программе кандидатов в мастера – 
1-е место у Екатерины Ивашкиной. 
Младшие девочки тоже показали 
прекрасные результаты. 

Турнир «Золотая осень» прово-
дится в Зеленограде уже в 4-й раз. 
В этом году в нем приняли участие 
около 200 спортсменок из Москвы и 
городов Московской области, а так-
же из Тулы и Твери.

Юных гимнасток из Крюково 
Арину Петрову и Веронику Залев-
скую пришли поддержать родители. 
Девочки рассказали, что тренируют-
ся по 4 часа ежедневно, кроме вос-
кресенья. И поесть сладкого вволю 

не удается… Тем обиднее ошибки 
на соревнованиях – неудачное дви-
жение обруча, улетевшая булава. 
Так хочется заплакать, но надо тер-
петь. И кто знает, может быть, мы 
еще услышим о наших девушках из 
трансляций с чемпионата мира!

 С.СЕРОВА, фото автора

ОДНОВРЕМЕННО С 
ЧЕМПИОНАТОМ МИРА!

Жители Крюково не раз видели летом мужчин, 
отрабатывающих технику бега на лыжероллерах. 
И вот на  проезде №687 у деревни Кутузово состоялось 
Открытое первенство ЗелАО по этому виду спорта.

Зеленоградские соревнования по художественной гимнастике 
«Золотая осень» дали возможность любителям этого красивейшего 
вида спорта одновременно с трансляциями из Турции с чемпионата 
мира увидеть наших юных гимнасток в зале Физкультурно-
оздоровительного комплекса «Рекорд» (корп. 1637).

В 1993 году на основании приказа Мо-
сковского комитета образования в Зеленогра-
де была открыта средняя общеобразователь-
ная школа  №1739 (корп. 1555). 

С 1995 года  в школе организованы Му-
зей боевой славы и школьный театр ШТЭМ, 
в 1996-м открыты гимназические классы 
(5-11-е).  C 1998 года педагоги школы актив-
но занимаются экспериментальной и иннова-
ционной деятельностью, постоянно участвуя 
в городских программах.

 С 2002 года на основании Договора о 
совместной деятельности начали работу 
физико-математические классы, ориенти-
рованные на подготовку школьников для 
МИЭТ. 

С 2004 года школой руководит Татьяна 
Николаевна Прусакова, почетный работник 
общего образования РФ. В 2012-м в состав 
школы вошли начальная школа – детский 
сад №1810 (корп. 1547) и детский сад №2111 
«Улыбка» (корп.1510). 

В школе №1739 реализуются программы 
дошкольного, начального, основного и пол-
ного среднего общего образования, програм-
мы дополнительного образования.  Детский 
сад, начальная, основная и старшая профиль-
ная школы расположены в трех отдельных 
зданиях, соответствующих возрастным осо-
бенностям воспитанников и школьников. 

В 2012 г. на основании решения незави-
симых экспертов Департамента образования 
Москвы школа вошла в число 300 лучших 
школ. За достижение высоких результатов 
в образовательной деятельности по итогам 
2012/2013 уч. г. школа награждена диплома-
ми 3-й степени лауреата Гранта мэра Москвы 
в сфере образования. 

ПЛАНЕТА ШКОЛА

В первое воскресенье октября поздравить своих учителей придут в школы 
района Крюково бывшие школьники. Те, кому школьные годы запомнились как 
время искренней дружбы, азартного творчества и напряженного труда. При-
дут поблагодарить своих учителей за полученные знания и первые уроки жизни. 
Наш рассказ о школе №1739.

Задача учителя математики – учить, а не натаскивать на 
типовые решения задач (Елена Алексеевна Горбачева).

Директор ГБОУ Школа №1739 Татьяна 
Николаевна Прусакова.

Учителя, ученики и родители всегда вместе 
на мероприятиях, выездных экскурсиях, обще-
школьных праздниках. В традициях школы – 
помогать людям, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации. На протяжении 20 лет 
проводятся акции «Эстафета доброты». 

Основатель Музея боевой славы «Ветераны Великой Отече-
ственной войны 15-го мкрн ЗелАО» Елена Мендельевна Афони-
на, заместитель директора по воспитательной работе, учи-
тель истории. 

Ровесник школы – «ШТЭМ» (школьный театр эстрадных ми-
ниатюр). Основатель – Татьяна Юрьевна Жиркова, учитель 
немецкого языка, педагог дополнительного образования. Сейчас 
театр возглавляют родители наших выпускников – Екатерина 
Владимировна Ящук и Татьяна Александровна Мальцева.
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Сейчас богослужения совершаются 
в походном храме-палатке.

В ближайшее время этот временный храм 
будет перенесен в строящийся дом причта.
Чтобы богослуже-ния здесь проводились 

в осенне-зимнее время, 
необходимо СРОЧНО утеплить это здание!

Стоимость работ – 5 млн рублей, –  
эти средства нам нужно собрать!  

В пересчете на каждого  жителя Зеленограда 
всего по 22 руб. 50 коп.

Поможем всем миром! Внесем свою лепту!
Тогда молитва в храме Александра 

Невского  не прекратится!

ДА БЛАГОСЛОВИТ ГОСПОДЬ ВАШУ ЖЕРТВУ!

ДОРОГИЕ ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ! БРАТЬЯ И СЕСТРЫ, 
ПОМОЖЕМ ХРАМУ БЛАГОВЕРНОГО 

ВЕЛИКОГО КНЯЗЯ АЛЕКСАНДРА НЕВСКОГО!!

12 сентября 2014 г. исполнилось 290 лет 
перенесения святых мощей благоверного 
великого князя Александра Невского из города 
Владимира в Санкт-Петербург.

Этот день в Зеленограде был тихим и солнеч-
ным. Православный люд радостно шел в строящий-
ся храм благоверного князя Александра Невского на 
пересечении улиц Новокрюковской и Александров-
ки. Все направлялись на престольный и храмовый 
праздник усердно помолиться всем миром.

Хотя строительство еще не завершено, но в по-
ходном храме-палатке уже давно совершаются бо-
гослужения.

В этот праздничный день Божественную литур-
гию совершали соборно и.о. благочинного Зелено-
градского округа протоиерей Константин Михай-
лов, настоятель иерей Максим Казаков и диакон 
Артемий Дунаевский.

Служба была особо торжественной, а настрое-
ние молящихся особенно радостным, тем паче что 
большинство из них причастились святых Христо-
вых Тайн.

Творилась сугубая молитва, и виделся будущий 
величественный храм в честь святого князя-воина… 
Молился с нами и сам Александр Невский, как мо-
лился он всегда за землю русскую, как молился и в 
декабре 1941 г., когда именно с этих подмосковных 
оборонительных рубежей началось контрнаступле-
ние советских войск.

Особую глубину молитве придавало прекрасное 
пение хора под руководством регента Елены Ку-
ниной, стройное звучание его голосов отражалось 
от высоких стен и многоголосым эхом опускалось 
вниз, проникая в самые укромные уголки наших 
душ. Равнодушных среди присутствовавших не 
осталось…

Об истории церковного празднования рассказал 
в своей проповеди отец Максим: 

– Как известно из летописей, тело усопшего кня-
зя оставалось нетленным на протяжении 9-дневного 
пути к месту упокоения в Рождественском мона-
стыре города Владимира. Сразу после погребения 

от мощей святого было явлено множество чудес и 
исцелений. Нетленные мощи князя были открыты 
в 1380 г., перед Куликовской битвой, в которой его 
правнук Димитрий Донской нанес решающее пора-
жение татаро-монгольским войскам. 

Общецерковное прославление благоверного кня-
зя Александра Невского было установлено в 1547 г., 
а в 1724 году по желанию Петра I его святые мощи 
были перенесены в Санкт-Петербург, где пребывают 
и доныне в Троицком соборе Александро-Невской 
Лавры.

«Я вселюся в них, и похожду, и буду им Бог, и 
тии будут Мне людие», – так говорит Господь в Свя-
щенном Писании о тех людях, которые хотят быть с 
Ним, хотят исполнять и творить Его святую волю.

 И вся жизнь Александра была таким творением 
воли Божией каждым поступком и каждым деянием. 
Мы знаем, сколько усилий святой князь положил, 
чтобы собрать народ русский, защищая его инте-
ресы не только доблестью и воинскими подвигами 
на поле боя. Мудростью, данной ему свыше за сми-
рение, молитвы и богоугодную жизнь, святой князь 
оградил землю Русскую от междоусобной брани 
между удельными княжествами и непосильного в то 
время прямого противостояния с Золотой Ордой. 

Но главным для Александра было испытание 
в твердости христианской веры. Бывая в Орде, он 

мудро избежал поклонения огню и идолам и не кло-
нился, когда папские послы-легаты предлагали ему 
щедрую поддержку за переход в их веру. 

Как равноапостольный князь Владимир опреде-
лил судьбу русского народа, выбрав веру право-
славную, так князь Александр Невский мудростью 
Божией сохраняет эту веру истинную, избегая не 
только разрушения городов и гибели людей, но и бо-
лее страшной опасности – гибели духовной для себя 
и своего народа, для всех грядущих поколений.

Вот каким творением воли Божией достигается 
стяжание благодати Святого Духа. Мы верим, что 
святой покровитель нашего храма не оставит нас 
своими молитвами, поможет нам построить этот 
храм и, самое главное, настроить свои души на ис-

полнения заповедей Божиих и тем самым привлечь 
благодать Всесвятаго Животворящего Духа Господ-
ня».

Как родительское благословение православной 
общины города, исторически формировавшейся во-
круг Никольской церкви, протоиерей Константин 
преподнес в дар строящемуся храму старинную 
икону Святителя Николая Чудотворца. 

Поздравляя настоятеля, братию и прихожан, он 
пожелал всем присутствующим: 

– Через 10 лет будет отмечаться 300-летие пере-
несения мощей святого князя Александра. Дай Бог 
нам всем дожить до этого дня, чтобы снова всем со-

браться в этом храме, уже отстроенном и благоукра-
шенном! Вспомнить, как мы впервые сподобились 
встретить день благоверного великого князя Алек-
сандра Невского в храме, нареченном в его честь, 
и молились от души к душе, от сердца к сердцу, в 
общей радости и надежде. 

По окончании литургии все прошли к столам, с 
любовью и усердием накрытым для праздничного 
чаепития прихожанками храма. А затем впервые 
прозвучал праздничный звон на только что установ-
ленных церковных билах, исполнил его тоже име-
нинник, Александр Иванович Жихарев.

Большой радостью для настоятеля, братии и 
прихожан стало преображение внешнего вида стро-
ительной площадки. С помощью Божией были со-
браны средства на очень важную и жизненно необ-
ходимую часть монолитных работ, и определились 
подрядчики для выполнения отделки – замечатель-
ные сербские строители, люди ответственные и к 
тому же православные. 

Руководитель строительной компании «ГОР-
Строй» г-н Радое Лукич молился в этот день вместе 
со всеми. Уже установлены строительные леса и 
началось утепление фасада дома причта, после за-
вершения работ здесь можно будет проводить бого-
служения в осеннее и зимнее время. 

С радостью заметили прихожане изменения в об-
лике самого храма, где начинается утепление бара-
бана и кровли, затем будет выполнена наружная от-
делка фасада, установлена кровля. Все это сербские 
строители планируют завершить до начала дождей и 
холодов. Помоги им, Господи!

Недавно во всех зеленоградских храмах прошел 
сбор средств для финансирования срочных строи-
тельных работ, но предстоит обеспечить также и 
дальнейшее благоукрашение храма. Здесь настоя-
тель и прихожане полагаются на посильное участие 
всех зеленоградцев, кому небезразлично будущее 
нашего города, благополучие детей и внуков. Мы 
надеемся и верим, что по молитвам святого Алек-
сандра Невского найдутся необходимые средства и 
на окончание строительства. 

Святой благоверный великий княже Александре, 
моли Бога о нас!

ОСОБО ТОРЖЕСТВЕННАЯ СЛУЖБА

 Елена СМИРНОВА
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